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Newsletter settimanale di Avvertenze http://avvertenze.aduc.i
Notizie, riflessioni e guide pratiche per il consumatore: per conoscere ed aver coscienza dei propri 
diritti, per combattere le arroganze di ogni tipo.

NON DARE PER SCONTATA LA NOSTRA ESISTENZA!
Senza il sostegno economico di persone come te non saremmo in grado di informarti.
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In questo numero:
- Notizie.
http://avvertenze.aduc.it/notizia/

- MediCare?
31-05-2011 19:16 Noi Popolo, io Popolo. Democrazia e libertà da vigilare, quotidianamente
http://avvertenze.aduc.it/medicare/noi+popolo+io+popolo+democrazia+liberta+vigilare_19122.php

- Il Condominio.
30-05-2011 10:40 Rendiconto condominiale: entro quanto tempo dev’essere presentato all’assemblea
http://avvertenze.aduc.it/condominio/rendiconto+condominiale+entro+quanto+tempo+dev_19115.php

- Vignetta
27-05-2011 14:25 Le lettere della Rai
http://www.aduc.it/vignetta/lettere+della+rai_19112.php

- Giannino
30-05-2011 12:53 Berlusconi e le primarie
http://www.aduc.it/giannino/berlusconi+primarie_19117.php

- Comunicati
25-05-2011 11:29 Alimenti. Etichettatura obbligatoria? Una bufala, lo conferma la Ue
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/alimenti+etichettatura+obbligatoria+bufala+conferma_19106.php
26-05-2011 11:18 Roma e taxi. Con le nuove tariffe aumenti del 40% in 4 anni, cioe' 10% all'anno
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/roma+taxi+nuove+tariffe+aumenti+40+anni+cioe+10+all_19108.php
27-05-2011 08:59 Ministeri inutili. Invece di trasferirli a Milano occorre abolirli
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/ministeri+inutili+invece+trasferirli+milano+occorre_19110.php
27-05-2011 10:42 Imposta/canone Rai. Le nuove lettere per scovare gli evasori: capovolta l'impostazione del 
Diritto italiano: presunzione di colpevolezza
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/imposta+canone+rai+nuove+lettere+scovare+evasori_19111.php
27-05-2011 14:59 Garanzia post-Vendita. Antitrust decide di non punire chi non rispetta la legge
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/garanzia+post+vendita+antitrust+decide+non+punire_19113.php
28-05-2011 10:42 Aduc osservatorio Lecce – Piazzetta Paul Harris: nuovamente degrado ed abbandono
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/aduc+osservatorio+lecce+piazzetta+paul+harris_19114.php
30-05-2011 11:28 Cetrioli alla cacca. Consigli per gli acquisti
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/cetrioli+alla+cacca+consigli+acquisti_19116.php
31-05-2011 09:37 Berlusconi e il contratto con gli italiani
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/berlusconi+contratto+italiani_19118.php
31-05-2011 11:35 Rsa. Esposto in Procura di Livorno per la negazione dei diritti dei ricoverati
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/rsa+esposto+procura+livorno+negazione+dei+diritti_19119.php
31-05-2011 15:34 Aduc osservatorio Lecce – Piazzetta Paul Harris: bene l’amministrazione comunale, ma 
ora si normalizzi la situazione
http://avvertenze.aduc.it/comunicato/aduc+osservatorio+lecce+piazzetta+paul+harris+bene_19120.php
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- Articoli
25-05-2011 08:33 Immigrati clandestini ed esibizione documenti. Abrogato reato mancata esibizione. 
Cassazione
http://avvertenze.aduc.it/articolo/immigrati+clandestini+esibizione+documenti+abrogato_19104.php
25-05-2011 17:10 Meno pidocchi delle piante nei campi coltivati ecologicamente
http://avvertenze.aduc.it/articolo/meno+pidocchi+piante+nei+campi+coltivati_19107.php
31-05-2011 19:24 Benzina, prezzi, oligopoli, correttivi
http://avvertenze.aduc.it/articolo/benzina+prezzi+oligopoli+correttivi_19121.php

- Notizie
25-05-2011 09:27 ITALIA/Canapisa in forse per le autorizzazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canapisa+forse+autorizzazioni_123011.php
25-05-2011 11:26 GERMANIA/Allarme infezione da E.coli
http://avvertenze.aduc.it/notizia/allarme+infezione+coli_123012.php
25-05-2011 13:12 USA/Mutui immobiliari. In crescita le richieste
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mutui+immobiliari+crescita+richieste_123013.php
25-05-2011 17:41 ITALIA/Marijuana. Dpa: la riprovazione sociale fa diminuire i consumi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/marijuana+dpa+riprovazione+sociale+fa+diminuire_123014.php
25-05-2011 19:54 ITALIA/Canapisa si fara'?
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canapisa+si+fara_123015.php
25-05-2011 19:58 ITALIA/Fumatori: 12 milioni. Mezzo milione in piu' dell'anno prima
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fumatori+12+milioni+mezzo+milione+piu+dell+anno_123016.php
25-05-2011 20:05 MESSICO/Narcoguerra. Bar con alcolici e droghe 'scoperto' in un carcere
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+bar+alcolici+droghe+scoperto+carcere_123017.php
25-05-2011 20:10 ITALIA/Staminali embrionali per produrre insulina
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+produrre+insulina_123018.php
25-05-2011 20:16 ITALIA/Staminali e sclerosi multipla. Parte studio
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+sclerosi+multipla+parte+studio_123019.php
26-05-2011 07:32 SPAGNA/Proyecto Hombre: aumentano le richieste per smettere con la cannabis
http://avvertenze.aduc.it/notizia/proyecto+hombre+aumentano+richieste+smettere_123020.php
26-05-2011 08:28 SVIZZERA/Nucleare. Fine entro il 2034
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nucleare+fine+entro+2034_123021.php
26-05-2011 09:13 MONDO/Misurare il proprio benessere. Iniziativa Ocse
http://avvertenze.aduc.it/notizia/misurare+proprio+benessere+iniziativa+ocse_123022.php
26-05-2011 10:26 MESSICO/Narcoguerra. Ventotto morti in uno scontro tra bande rivali nel Nayarit
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+ventotto+morti+scontro+bande+rivali+nel_123023.php
26-05-2011 10:32 IRAN/Narcotrafficante impiccato nel Khuzestan
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcotrafficante+impiccato+nel+khuzestan_123024.php
26-05-2011 10:56 USA/Guerra alla cannabis. Sospettato di spaccio, polizia fa irruzione e lo uccide di fronte 
alla famiglia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+cannabis+sospettato+spaccio+polizia+fa_123026.php
26-05-2011 11:24 GERMANIA/Diffidenza verso le vaccinazioni
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diffidenza+verso+vaccinazioni_123025.php
26-05-2011 14:54 GERMANIA/Allarme infezione da E.coli. Sviluppi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/allarme+infezione+coli+sviluppi_123027.php
26-05-2011 19:29 ITALIA/Lotta all'Aids. Dpa e associazioni sulla riduzione del danno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/lotta+all+aids+dpa+associazioni+sulla+riduzione_123028.php
26-05-2011 19:38 ITALIA/Riduzione tariffe terminazione. Consiglio di Stato: e' legittima
http://avvertenze.aduc.it/notizia/riduzione+tariffe+terminazione+consiglio+stato_123029.php
27-05-2011 07:34 MESSICO/Narcoguerra. Console Usa: non venite in Taumalipas
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+console+usa+non+venite+taumalipas_123030.php
27-05-2011 10:01 ITALIA/Negro non capace di lavorare ma capace di prendere soldi. Condannato 
imprenditore
http://avvertenze.aduc.it/notizia/negro+non+capace+lavorare+ma+capace+prendere+soldi_123031.php
27-05-2011 10:04 ITALIA/Blogger condananto per stampa clandestina
http://avvertenze.aduc.it/notizia/blogger+condananto+stampa+clandestina_123032.php
27-05-2011 12:06 ARABIA SAUDITA/Donna guida auto. Trovate le complici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/donna+guida+auto+trovate+complici_123033.php
27-05-2011 12:20 FRANCIA/Ricerca staminali embrionali. Marcia indietro dell'Assemblea rispetto al Senato
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ricerca+staminali+embrionali+marcia+indietro+dell_123034.php
27-05-2011 12:32 GERMANIA/E.coli. E' psicosi cetrioli e vedure crude
http://avvertenze.aduc.it/notizia/coli+psicosi+cetrioli+vedure+crude_123035.php
27-05-2011 14:43 U.E./E.coli. Allerta Commissione Ue

http://avvertenze.aduc.it/notizia/coli+psicosi+cetrioli+vedure+crude_123035.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ricerca+staminali+embrionali+marcia+indietro+dell_123034.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/donna+guida+auto+trovate+complici_123033.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/blogger+condananto+stampa+clandestina_123032.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/negro+non+capace+lavorare+ma+capace+prendere+soldi_123031.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+console+usa+non+venite+taumalipas_123030.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/riduzione+tariffe+terminazione+consiglio+stato_123029.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/lotta+all+aids+dpa+associazioni+sulla+riduzione_123028.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/allarme+infezione+coli+sviluppi_123027.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/diffidenza+verso+vaccinazioni_123025.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/guerra+alla+cannabis+sospettato+spaccio+polizia+fa_123026.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcotrafficante+impiccato+nel+khuzestan_123024.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+ventotto+morti+scontro+bande+rivali+nel_123023.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/misurare+proprio+benessere+iniziativa+ocse_123022.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nucleare+fine+entro+2034_123021.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/proyecto+hombre+aumentano+richieste+smettere_123020.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+sclerosi+multipla+parte+studio_123019.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+embrionali+produrre+insulina_123018.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+bar+alcolici+droghe+scoperto+carcere_123017.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/fumatori+12+milioni+mezzo+milione+piu+dell+anno_123016.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canapisa+si+fara_123015.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/marijuana+dpa+riprovazione+sociale+fa+diminuire_123014.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/mutui+immobiliari+crescita+richieste_123013.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/allarme+infezione+coli_123012.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canapisa+forse+autorizzazioni_123011.php
http://avvertenze.aduc.it/articolo/benzina+prezzi+oligopoli+correttivi_19121.php
http://avvertenze.aduc.it/articolo/meno+pidocchi+piante+nei+campi+coltivati_19107.php
http://avvertenze.aduc.it/articolo/immigrati+clandestini+esibizione+documenti+abrogato_19104.php


http://avvertenze.aduc.it/notizia/coli+allerta+commissione+ue_123036.php
27-05-2011 14:50 ITALIA/Garanzia post-vendita. Chiuse istruttorie Antitrust
http://avvertenze.aduc.it/notizia/garanzia+post+vendita+chiuse+istruttorie+antitrust_123037.php
27-05-2011 17:38 ITALIA/Enac apre istruttoria contro Ryanair per mancata assistenza passeggeri
http://avvertenze.aduc.it/notizia/enac+apre+istruttoria+contro+ryanair+mancata_123038.php
27-05-2011 19:26 USA/Staminali. Neuroni ottenuti dalla pelle
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+neuroni+ottenuti+dalla+pelle_123039.php
27-05-2011 19:30 ITALIA/Rene artificiale da costruire in laboratorio. Istituto Mario Negri
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rene+artificiale+costruire+laboratorio+istituto_123040.php
27-05-2011 20:23 ITALIA/Errore medico, quando comunicarlo. Congresso Acoi
http://avvertenze.aduc.it/notizia/errore+medico+quando+comunicarlo+congresso+acoi_123041.php
28-05-2011 07:46 BELGIO/Trasporti urbani Bruxelles. No a canzoni in francese e fiammingo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/trasporti+urbani+bruxelles+no+canzoni+francese_123042.php
28-05-2011 08:16 ITALIA/Felicita'. Dal 2012 test dell'Istat
http://avvertenze.aduc.it/notizia/felicita+dal+2012+test+dell+istat_123043.php
28-05-2011 08:18 ITALIA/Piu' passeggeri negli aeroporti...
http://avvertenze.aduc.it/notizia/piu+passeggeri+negli+aeroporti_123044.php
28-05-2011 08:41 ITALIA/Immigrati clandestini. Sospesa la concessione del permesso di soggiorno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrati+clandestini+sospesa+concessione+permesso_123045.php
28-05-2011 10:12 ITALIA/Spaccio di droga. Assolto militare
http://avvertenze.aduc.it/notizia/spaccio+droga+assolto+militare_123046.php
28-05-2011 10:18 ITALIA/Spaccio droghe. Assolti a Ravenna tre carabinieri e guardia giurata
http://avvertenze.aduc.it/notizia/spaccio+droghe+assolti+ravenna+tre+carabinieri_123047.php
28-05-2011 10:21 OLANDA/Niente piu' marijuana per gli stranieri nei coffee shop
http://avvertenze.aduc.it/notizia/niente+piu+marijuana+stranieri+nei+coffee+shop_123048.php
28-05-2011 13:58 U.E./Discriminazione razziale molto frequente sul lavoro
http://avvertenze.aduc.it/notizia/discriminazione+razziale+molto+frequente+sul+lavoro_123049.php
28-05-2011 14:05 EGITTO/Blocco Tlc. 90 mln Usd multa a Mubarak
http://avvertenze.aduc.it/notizia/blocco+tlc+90+mln+usd+multa+mubarak_123050.php
28-05-2011 14:15 GERMANIA/E.coli. Sette morti e mille malati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/coli+sette+morti+mille+malati_123051.php
28-05-2011 16:59 ITALIA/Ricerca scientifica. Le difficolta per uomini e donne secondo Elena Cattaneo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/ricerca+scientifica+difficolta+uomini+donne+secondo_123052.php
29-05-2011 20:26 MESSICO/Narcoguerra. La polizia ammazza 11 narcos e ne arresta 36
http://avvertenze.aduc.it/notizia/narcoguerra+polizia+ammazza+11+narcos+ne+arresta+36_123053.php
29-05-2011 20:31 ITALIA/Agente Gdf forniva droga a don Riccardo
http://avvertenze.aduc.it/notizia/agente+gdf+forniva+droga+don+riccardo_123054.php
29-05-2011 20:33 ITALIA/Canapisa. Hanno sfilato in 5 mila
http://avvertenze.aduc.it/notizia/canapisa+hanno+sfilato+mila_123055.php
30-05-2011 08:59 ITALIA/Multe Cds. Rovigo al top
http://avvertenze.aduc.it/notizia/multe+cds+rovigo+al+top_123056.php
30-05-2011 09:31 GERMANIA/Nucleare. Governo: stop irreversibile entro il 2022
http://avvertenze.aduc.it/notizia/nucleare+governo+stop+irreversibile+entro+2022_123057.php
30-05-2011 13:02 NORVEGIA/La cultura ci mantiene sani e più felici
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cultura+ci+mantiene+sani+piu+felici_123058.php
30-05-2011 13:16 IRAN/Trafficanti droghe. In trecento attendono di essere impiccati
http://avvertenze.aduc.it/notizia/trafficanti+droghe+trecento+attendono+essere_123059.php
30-05-2011 14:24 U.E./Inquinamento atmosferico. Online tutte le mappe
http://avvertenze.aduc.it/notizia/inquinamento+atmosferico+online+tutte+mappe_123060.php
30-05-2011 18:27 EUROPA/E.coli. Aggiornamenti
http://avvertenze.aduc.it/notizia/coli+aggiornamenti_123061.php
30-05-2011 19:24 MONDO/Immigrazione. Onu critica politica italiana e francese
http://avvertenze.aduc.it/notizia/immigrazione+onu+critica+politica+italiana+francese_123062.php
31-05-2011 09:35 MONDO/Lotta alla droga. Parte da New York la svolta? Conferenza stampa il 2 giugno
http://avvertenze.aduc.it/notizia/lotta+alla+droga+parte+new+york+svolta+conferenza_123063.php
31-05-2011 12:29 MONDO/Inflazione in crescita nei Paesi Ocse
http://avvertenze.aduc.it/notizia/inflazione+crescita+nei+paesi+ocse_123064.php
31-05-2011 12:51 ITALIA/Cabine telefoniche pubbliche, piano di smantellamento
http://avvertenze.aduc.it/notizia/cabine+telefoniche+pubbliche+piano+smantellamento_123065.php
31-05-2011 13:16 ITALIA/Polonio e piombo radioattivo in molte sigarette in commercio. Studio ISS
http://avvertenze.aduc.it/notizia/polonio+piombo+radioattivo+molte+sigarette_123066.php
31-05-2011 13:22 ITALIA/Inflazione. Cresce quella dei beni alimentari
http://avvertenze.aduc.it/notizia/inflazione+cresce+quella+dei+beni+alimentari_123067.php
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/blocco+tlc+90+mln+usd+multa+mubarak_123050.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/discriminazione+razziale+molto+frequente+sul+lavoro_123049.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/niente+piu+marijuana+stranieri+nei+coffee+shop_123048.php
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http://avvertenze.aduc.it/notizia/errore+medico+quando+comunicarlo+congresso+acoi_123041.php
http://avvertenze.aduc.it/notizia/rene+artificiale+costruire+laboratorio+istituto_123040.php
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31-05-2011 13:24 CINA/Un giocattolo su dieci e' fuori norma
http://avvertenze.aduc.it/notizia/giocattolo+dieci+fuori+norma_123068.php
31-05-2011 15:30 SPAGNA/Battuto il record di trapianti con cellule staminali del sangue
http://avvertenze.aduc.it/notizia/battuto+record+trapianti+cellule+staminali+sangue_123069.php
31-05-2011 15:53 FRANCIA/Sigarette elettroniche. Afssaps: non consumatele
http://avvertenze.aduc.it/notizia/sigarette+elettroniche+afssaps+non+consumatele_123070.php
31-05-2011 19:35 ITALIA/Aism: riflettori su genetica, staminali e farmaci
http://avvertenze.aduc.it/notizia/aism+riflettori+genetica+staminali+farmaci_123071.php
31-05-2011 19:38 ITALIA/Staminali. Universita' cattolica premiata per studio su ischemia
http://avvertenze.aduc.it/notizia/staminali+universita+cattolica+premiata+studio_123072.php
31-05-2011 19:43 ITALIA/Pillola del giorno dopo. D'Agostino e l'obiezione di coscienza
http://avvertenze.aduc.it/notizia/pillola+giorno+dopo+agostino+obiezione+coscienza_123073.php

-------------------------------------------

LE PETIZIONI DELL'ADUC

Sono due, e sul sito c'è la documentazione che ne spiega i motivi e vi chiede di firmarle.
Vi riportiamo uno stralcio di quanto troverete sul sito.

ONU / VATICANO
La petizione chiede al Segretario generale delle Nazioni Unite di modificare lo status del Vaticano, da "Stato 
non membro, Osservatore Permanente" con potere di voto, a Organizzazione non governativa con potere 
consultivo.
http://avvertenze.aduc.it/info/vaticano.php

PER L'ABOLIZIONE DEL CANONE RAI
La petizione rivolta a Camera e Senato chiede l'abolizione del canone/tassa Rai
http://tlc.aduc.it/rai/

-------------------------------------------

Ricordiamo ai lettori che sul portale sono in lettura sei canali tematici e sei sottocanali con 
informazioni e consigli quotidiani, tutti editi dall'Aduc:

- Avvertenze
http://avvertenze.aduc.it
Per conoscere i propri diritti e combattere le arroganze di ogni tipo
Sottocanali:
- Rimborso Windows: http://avvertenze.aduc.it/rimborsowindows/
- Censura: http://avvertenze.aduc.it/censura/
- Immobili: http://avvertenze.aduc.it/immobili/

- Investire Informati
http://investire.aduc.it
Informazione e consulenza finanziaria

- Salute
http://salute.aduc.it
Uno spazio di informazione e discussione basato su un principio essenziale: solo l'individuo può disporre 
della propria salute. Oltre alla ricerca con le cellule staminali, alla clonazione, all'eutanasia e alla lotta al 
dolore, ADUC Salute informa su temi come fecondazione assistita, interruzione di gravidanza, 
tossicodipendenza, contraccezione, sessualità, etc.
Sottocanali:
- Eutanasia: http://salute.aduc.it/eutanasia/
- Cellule staminali: http://salute.aduc.it/staminali/

- Droghe
http://droghe.aduc.it
Notizie quotidiane sulle droghe con attenzione alla situazione internazionale, alle diverse realtà, ai traffici, 
all'andamento della "war on drugs", ai sistemi di produzione e di spaccio delle sostanze stupefacenti.

- Telecomunicazioni
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http://tlc.aduc.it
I diritti degli utenti di tv, Internet e telefonia
Sottocanali:
- Stop al canone Rai: http://tlc.aduc.it/info/specialecanonerai.php

- Immigrazione
http://immigrazione.aduc.it
Diritti degli stranieri in Italia

-------------------------------------------
MEDICARE?
di: Giuseppe Parisi

31-05-2011 19:16 Noi Popolo, io Popolo. Democrazia e libertà da vigilare, quotidianamente

 Ha fatto tanto riflettere, la “cattura” del pluriricercato Bin Laden, capo dell’organizzazione 
terroristica a matrice Islamica, che nell’ultimo decennio aveva messo timore nel mondo.
La cattura, che si e' poi rilevata una azione-esecuzione militare di reparti scelti, con il preciso scopo di 
eliminare fisicamente il soggetto Bin Laden, ha lasciato in seguito, sul tappeto, nuove questioni e domande 
con poche risposte, su cosa fosse stato bene e meglio fare, ad esempio una in particolare, se era bene 
catturarlo per poi processarlo. In altre parole, intorno a questo dilemma, freddamente affrontato a senso 
unico dall’amministrazione americana (e’ epocale un presidente del partito Democratico Americano di colore 
che recita “ Bin Laden meritava solo di morire”) viene a svilupparsi l’idea che ciascuno e ognuno di noi, 
linearmente o alternativamente, ha della “democrazia”, concetto che evoca il “sistema” del “potere” del 
popolo.
E dovrebbe in tal senso essere compreso lo “sfogo” del presidente Silvio Berlusconi con il presidente degli 
Stati Uniti Barack Obama. Non so chi legge, ma io mi sono divertito. Il presidente del consiglio Italiano: “ in 
Italia esiste una dittatura esercitata dai pubblici ministeri”, scambiando l’Italia per la Libia del suo ex amico 
Gheddafi, o la Russia dell’amico Putin.
L’ufficio del pubblico ministero, quindi “pubblico” quindi di noi popolo, rappresenta lo Stato, ufficio a tutela 
della giustizia, per Berlusconi organizzato a delinquere.
Nell’esercizio delle funzioni di tale ufficio di Stato, in relazione all’obbligatorietà’ dell’azione penale, si hanno 
precisi compiti: verificare a tutela della sicurezza di tutta la collettività l’esistenza o meno di reati, che 
possono essere nocivi per la stessa collettività.
Il problema di fondo e’ che coloro i quali commettono i reati non tollerano coloro i quali hanno le funzioni (e 
l’obbligo!) di dover indagare su tali reati.
Forse non pochi avranno potuto notare l’imbarazzo del presidente degli Stati Uniti Barack Obama, un uomo 
di altra formazione, di altra cultura e concezione del diritto e della legalità, per parole così insensate in un 
contesto così differente.
Ci vuole una spregiudicatezza senza alcun limite per dire stupidità del genere ad una persona come Barack 
Obama.
Partiamo dall'11 settembre. Avevamo in non pochi compreso fin dal primo momento, che "il bersaglio” era la 
democrazia occidentale.
Molti politicanti furbi, tra i quali molti attualmente alla guida di questo sfortunato Paese, invece di aiutare a 
comprendere, per puro interesse elettorale, facendo fortune, hanno costruito falsi miti cavalcando le paure 
verso coloro che sono “diversi” quindi sconosciuti, come se non fossero esseri umani.
C’e’ un grande bisogno di comprendere quello che oggi è l'altro, il diverso da noi, in speciale modo il mondo 
Islamico e, contemporaneamente, di comprendere noi stessi.
Stiamo correndo il rischio affidando questo Paese a gente furbetta, falsa, presuntuosa e ignorante, di 
perdere il passo con i tempi, di allontanarci con la modernità.
Non e’ per caso ne' un caso, che a livello Internazionale contiamo sempre meno.
Coloro i quali, asserivano che il mondo Islamico non era conforme agli standard della democrazia, dovranno 
rassegnarsi nel rivedere le tesi.
E’ stato sufficiente che il grande Barack Obama da un palco al Il Cairo in Egitto, per poi, poche settimane 
dopo, alzarsi alto il vento della democrazia, con i “gelsomini”.
Una lezione per tutti. 
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Il presidente Silvio Berlusconi ha. viceversa, una visione della democrazia che e’ tutta sua, particolarissima, 
esemplare.
LA DEMOCRAZIA 
Esistono non poche “forme di “democrazia.
Quella più comune e’ la “rappresentativa”.
Il popolo delega il cittadino “onorato” per l’investitura data dagli altri cittadini, che rimangono sovrani. Dato 
che coloro i quali ne rappresentano l’investitura hanno il preciso e logico compito di dover tutelare la 
sicurezza dello Stato, e il bene comune che e’ della totalità dei cittadini, uno dei compiti principali dello 
“Stato” e’ garantire il bene comune attraverso anche il principio della sicurezza.
E’ quello che ha fatto senza mezzi termini Barack Obama.
Bisogna tuttavia fare attenzione nel non cadere nella pastoia che ha fatto, come scrivevo sopra, la fortuna 
elettorale di alcuni partiti politici, sull’onda lunga del pensiero globale (molto più complesso e articolato) circa 
la tutela della sicurezza.
E’ ovvio inoltre che tali compiti non possono che essere svolti all’interno dello stesso sistema democratico, 
se non fosse così non potremmo più parlare di “democrazia”.
Tuttavia la democrazia non ha nulla di universale e universalistico, si trasforma ed acquisisce nuove forme e 
identità con lo svolgersi del tempo e del luogo, modificandosi, regredendo o ampliandosi in base alla 
conoscenza e alla consapevolezza di ogni singolo cittadino e, quindi, del popolo. In altre parole la 
democrazia cresce parimenti alla consapevolezza dell’uomo.
Ad esempio, la democrazia, o meglio il significato che “noi popolo” Italiano abbiamo di essa, non corrisponde 
all’idea di democrazia che ha il “noi popolo” Americano.
Non esiste una “democrazia” assoluta.
Ogni forma di essa rimane una qualche “struttura di regime”, non siamo tanto ingenui dal credere che esista 
una democrazia assoluta, dove il cittadino-popolo ha il potere assoluto essendone sovrano.
In un “regime democratico”, i cittadini, in qualche maniera e con modalità diverse, più direttamente o 
indirettamente, maggiormente o meno, partecipano al “bene comune”, controllando e vigilando sul proprio 
destino, quindi possedendone una “grande fetta” di potere.
Quindi e’ democrazia solo quando il “noi popolo” e’ vigile (e informato!), e nel contesto della democrazia ha 
una grossa fetta, una larga zona di spazio del potere decisionale.
Non e’ così in Italia.
LA DEMOCRAZIA IN ITALIA
Ci siamo lentamente e inesorabilmente trasformati da un regime di partecipazione più o meno attiva dei 
cittadini alla “cosa bene pubblico” -pertanto democrazia rappresentativa- in un regime “autocratico”, nel 
quale il “governo” del popolo “si assume ogni responsabilità compresa quella di escludere il “noi popolo” da 
ogni decisione diretta o indiretta, anche quella più nobile, come e’ il voto referendario.
Questa non e’ democrazia.
Se aggiungiamo quanto accaduto con le modifiche alla legge elettorale dove a scegliere i rappresentanti del 
popolo sono le segreterie politiche, possiamo dire che l’Italia e’ un regime autocratico eletto dalla 
partitocrazia, che e’ una casta che si alimenta e si auto protegge.
Per noi la democrazia e’ il “governo del popolo”, per altri e’, viceversa, “ il governo per il popolo”.
Non e’ la medesima cosa.
E’ il “governo per il popolo” l’idea che ha della “democrazia” l’on. Presidente del consiglio Silvio Berlusconi e 
con lui intorno i suoi cortigiani, in una dimensione di essa strettamente “autocratica” e paternalistica. Difatti, 
tante volte, l’on. Berlusconi, rimuove l’essenza di “democrazia rappresentativa”, modificandola in una forma 
di “presidenzialismo autocratico”, con una operazione bizzarra: una ideologica trasformazione camaleontica, 
quando sostiene l’idea, a reti unificate, di “essere stato eletto dal popolo Italiano”.
Il ritorno del principe?
Silvio Berlusconi e’ invece stato eletto in una circoscrizione di Milano, che e’ ben altra cosa.
Insomma, l’Italia democrazia da “ Noi Popolo”, a quella “Io popolo”.
Il popolo Italiano, la parte sana, quello della ricerca anelata dei diritti e della legalità, vive in una dimensione 
imperfetta di democrazia rappresentativa, ne' si trova in un vero regime autocratico.
Difatti non siamo autenticamente ne' l’uno ne' l’altro.
Il risultato e’ che, in una situazione ne' pesce ne' carne, nessuno fa il suo vero lavoro, quello degli interessi 
dei cittadini.
Tutto il resto non e’ democrazia.
Non e’ democrazia nemmeno se un “principe” vivesse per il bene dei cittadini: ad esempio, un Silvio 
Berlusconi, “Principe” assoluto, che emana le leggi solo negli interessi di tutti i cittadini Italiani... il cittadino 
penserebbe cosa farsene della democrazia?
Si potrebbe perfino giungere alla situazione che i cittadini non aspirino ad una democrazia, intesa come 
governo del popolo sovrano.
Se le cose funzionassero bene, un cittadino potrebbe dire: “democrazia a cosa mi servi?”.
E proprio quello che accadeva nella mia Sicilia, quando ero piccino.
Se lo “stato parallelo” funzionava, creava e distribuiva ciò che i cittadini avevano più necessità, cominciando 



dal lavoro, per quale motivo essi non dovevano non chiedersi, visto che il pomeriggio si andava a scuola di 
catechismo, a cosa sarebbe servita la “democrazia del popolo sovrano”? 
Oggi siamo dall’altra parte della strada, cioè non possiamo nemmeno porci il dubbio di dover scegliere tra 
“stato parallelo” e “democrazia del popolo sovrano”, non funziona bene ne' l’uno ne' l’altro.
In altre parole, l’Italia e’ una barca senza remi, in balia del mare. 
Se il “noi popolo” non ha in mano le decisioni della maggior parte del proprio destino, non potremo parlare di 
democrazia del popolo: chiamiamola come vogliamo, non certo democrazia.
E perché ciò avvenga, e’ necessario in primis che il popolo, che i cittadini tutti, sin da più piccini, dalle 
elementari, possano essere istruiti, imparino su come vigilare, controllare, gestire il proprio destino attraverso 
la democrazia.
Noi popolo, quindi. Qquello che e’ scritto in grassetto nella carta costituzionale degli Stati Uniti d’America. 
In Italia l’essenza del “noi popolo” e’ barattata, nelle scuole elementari, con il “catechismo”, “terreno di 
coltura”, impedimento del sano sviluppo di società laiche e democratiche.
E’ per questo, condannati “all’ottundimento perpetuo”, con i tempi biblici della santa romana chiesa, noi 
popolo Italiano abbiamo impiegato quasi 20 anni a comprendere la maschera di Silvio Berlusconi, pagando 
un caro prezzo sul piano dello sviluppo sociale ed economico.
Purtroppo l’essere umano, a differenza dell’animale, ha una sua antropologica caratteristica: allontanarsi, 
rimuovere quello che non comprende, ne' riesce a controllare.
Questo atteggiamento antropologico e culturale colpisce una larga maggioranza di cittadini Italiani.
La cattiva politica gioca il suo ruolo su tale aspetto, con modi e modalità differenti, fino a quelle imbarazzanti 
e plateali di questo governo.
E’ l’inizio della fine della democrazia.
A fare grande un polo e’ la consapevolezza e la conoscenza dei valori dei diritti e della legalità, della libertà, 
intesa come il reale controllo del proprio destino.
L’Italia di oggi rimane lontanissima da tutto ciò.
Democrazia e libertà vanno protette e vigilate, giorno dopo giorno.
Nell’Italia del 1974, v’era più democrazia dell’Italia di oggi.
Nuova legge elettorale, norme sui conflitti d’interesse, sono alcune priorita’ per accedere ad un minimo di 
democrazia in questo Paese.
Sarebbe necessario molto piu'.
La difesa della democrazia continua, dopo queste meravigliose amministrative, adesso appuntamento al 12-
13 Giugno prossimi.

Approfondimenti:
- Trent’anni dopo l’Italia, anche Malta ha una vittoria di democrazia e laicità, immaginate una Italia dove 
Marco Pannella e Emma Bonino non fossero mai esistiti.
- Diffidenza del diverso?
- Diminuisce il gas serra nei cieli Italiani, c’e’ poco da rallegrarsi e’ l’effetto crisi….
- Misurare il proprio benessere sociale. Iniziativa Ocse
- ITALIA/Fumatori: 12 milioni. Mezzo milione in più dell'anno prima, un sensore del malessere sociale?
- Fermi, effetto Vaticano?
- Riduzione del danno, le ambiguità di Giovanardi. La Lila denuncia i tentativi del governo italiano di ottenere 
la cancellazione del termine “harm reduction” dai documenti dell’Onu sulle strategie globali contro l’Aids
- Se il potere dimentica di Internet…

-------------------------------------------
IL CONDOMINIO
di: Alessandro Gallucci

30-05-2011 10:40 Rendiconto condominiale: entro quanto tempo dev’essere presentato all’assemblea

 Il condominio, nella definizione comunemente accolta dalla dottrina e dalla 
giurisprudenza, e’ considerato un ente di gestione sprovvisto di personalita’ giuridica la cui funzione, per 
l’appunto, e’ quella di gestire e conservare le parti comuni. Per fare cio’ la legge prevede due figure: 
l’assemblea e l’amministratore. 
La prima, seppur non nel senso tecnico giuridico del termine, e’ un organo collegiale con competenza 
generale sulla gestione delle cose comuni. Il secondo, per costante giurisprudenza (cfr. su tutte Cass. 
SS.UU. n. 9148/08), e’ il mandatario dei condomini (si badi bene dei condomini e non del condominio in 
quanto quest’ultimo non e’ soggetto di diritto distinto dai suoi partecipanti) e provvede ad amministrare le 
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parti comuni secondo i compiti individuati dalla legge e quelli, ulteriori, assegnatigli dall’assemblea. Se si 
volesse fare un paragone con le istituzioni statali allora si potrebbe ben dire che l’assemblea sta al 
Parlamento come l’amministratore sta al Governo. In sostanza uno e’ l’organo legislativo e l’altro quello 
esecutivo del condominio.
Tra i compiti dell’amministratore v’e’ quello di rendere il conto della propria gestione all’assemblea. Come 
specifica chiaramente l’art. 1130, secondo comma, c.c. il mandatario “alla fine di ciascun anno, deve rendere  
il conto della sua gestione”. Tradotto in pratica: ogni anno l’amministratore dovra’ presentare all’assemblea il 
rendiconto consuntivo della gestione dell’anno precedente, per la sua discussione ed (eventuale) 
approvazione. Di quanto detto si ha ulteriore conferma nell’art. 1135, primo comma, c.c. che elenca le 
competenze dell’assemblea ordinaria tra cui quella inerente l’approvazione dei conti di gestione. La mancata 
presentazione di questo documento contabile all’assemblea per due anni consecutivi legittima ogni 
condomino ad agire giudizialmente per ottenere la revoca del mandatario inadempiente (art. 1129 c.c.). Si 
tratta d’un procedimento di volontaria giurisdizione veloce e non molto dispendioso che lascia salva ogni 
eventuale azione per il risarcimento del danno subito a causa di tale inadempimento. 
Cio’ detto, spesso ci si domanda: l’amministratore deve presentare il rendiconto entro un determinato 
periodo dalla chiusura dell’anno di gestione cui si riferisce? 
Questa la soluzione al quesito: attualmente, al riguardo, la legge non prevede alcuna sanzione per il caso di 
ritardo. Cio’ vuol dire che se l’amministratore non presenta il conto della gestione per due anni di seguito se 
ne potra’ chiedere la revoca per via giudiziale ma se, ad esempio, convoca l’assemblea per gli incombenti di 
cui all’art. 1135 c.c. a settembre piuttosto che a gennaio almeno in linea generale non gli si potra’ dir nulla. 
Perche’ s’e’ detto “almeno in linea generale”? La risposta e’ molto semplice: l’obbligo di presentare il 
rendiconto al termine di ogni anno di gestione e’ sprovvisto di autonoma sanzione per il caso 
d’inadempimento. In considerazione di cio’ il ritardo, la cui quantificazione e’ resa piu’ agevole se il 
regolamento condominiale prevede espressamente un termine, puo’ essere sanzionato solamente se si 
riesce a dimostrare che la ritrosia a presentare il conto sia dovuta a una gestione poco trasparente. In tal 
caso l’omessa (o ritardata) presentazione del rendiconto puo’ essere causa di un’azione di revoca giudiziale 
per fondati sospetti di gravi irregolarita’ e dell’eventuale susseguente richiesta di risarcimento del danno.
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25-05-2011 09:27 ITALIA/Canapisa in forse per le autorizzazioni
Il corteo antiproibizionista Canapisa, che si dovrebbe svolgere sabato 28 pomeriggio, divide la maggioranza 
di centrosinistra in consiglio comunale di Pisa che non riesce ad approvare la mozione presentata e nella 
quale si invita il sindaco a chiedere 'a tutte le autorita' che la manifestazione si svolga' nel pieno rispetto delle 
regole. Due consiglieri del Pd non condividono il testo, altri abbandonano l'aula e uno si astiene, mentre le 
altre forze politiche hanno abbandonato l'aula facendo mancare il numero legale.
Intanto, sotto il profilo piu' strettamente legato alla sicurezza si va verso il divieto della manifestazione, anche 
in seguito alla mancata concessione del suolo pubblico da parte del Comune, che ha ritenuto inidonea la 
piazza richiesta dagli organizzatori dopo avere recepito il parere contrario di polizia municipale e ufficio 
urbanistica relativamente al rispetto dei beni monumentali. Canapisa si e' svolta per dieci anni consecutivi a 
Pisa e nelle ultime edizioni alla manifestazione hanno partecipato migliaia di persone provenienti da tutta 
Italia e che hanno sfilato, nella forma della street parade, per le vie del centro. Quest'anno era stato chiesto 
agli organizzatori di cambiare itinerario e spostarsi lontano dal centro storico, ma la richiesta non e' stata 
accolta dagli antiproibizionisti che, come ultimo tentativo di mediazione, hanno proposto di rinunciare alla 
street parade per sfilare con un normale corteo e chiedendo solo una piazza dove svolgere un dibattito 
conclusivo chiedendo al consiglio comunale un avallo politico che non c'e' stato a causa delle divisioni 
interne alla maggioranza.

25-05-2011 11:26 GERMANIA/Allarme infezione da E.coli

 Una donna di 83 anni è morta per aver contratto un'infezione da 
Escherichia coli (E.coli), causa di colite emorragica. Non è un caso isolato. Altri due decessi di donne con i 
sintomi dell'infezione sono in attesa di conferma dagli esami di laboratorio, e le autorità sanitarie segnalano 
oltre 400 casi accertati o sospetti, di cui una quarantina molto gravi. 
Se ogni anno in Germania si registra un migliaio di persone infette dal batterio, oggi il tasso d'infezione è 



insolitamente elevato.
Nel 2002 ci furono 6 morti nel sud del Paese; allora si dette la colpa a un succo di mela fatto in casa, ma il 
sospetto non è mai stato confermato.
Sintomi: crampi addominali, diarrea acquosa o sanguinolenta; nei casi gravi si arriva a un'insufficienza renale 
acuta.
Cause: poiché finora la malattia ha colpito soprattutto donne, s'ipotizza che l'agente patogeno possa 
annidarsi negli ortaggi e nella frutta (asparagi e fragole, in particolare) visto che sono le donne per lo più a 
preparare i pasti in casa. Nel frattempo sono state chiuse alcune mense collettive del Nord del Paese -una 
soprattutto è sospettata d'essere il focolaio della malattia che si sta rapidamente espandendo. 
Consigli: igiene a tutto campo, e cioè -lavarsi spesso le man; pulire accuratamente frutta e verdura, evitare 
la carne cruda; in caso di malattia, non assumere antibiotici che potrebbero peggiorare la situazione.

25-05-2011 13:12 USA/Mutui immobiliari. In crescita le richieste
Le richieste di mutui ipotecari negli Usa la settimana scorsa sono aumentate dell'1,1%, in rialzo per la quarta 
settimana consecutiva.
Nel dettaglio, le richieste di mutuo per l'effettivo acquisto di un immobile hanno segnato un incremento 
dell'1,5%, mentre le domande di rifinanziamento hanno visto un rialzo dello 0,9%.
Il tasso medio sui mutui trentennali e' salito al 4,69% dal 4,60% della settimana precedente.

25-05-2011 17:41 ITALIA/Marijuana. Dpa: la riprovazione sociale fa diminuire i consumi

 La marijuana è la sostanza stupefacente più consumata negli Stati 
Uniti e nel mondo. Numerosi studi hanno evidenziato i fattori di rischio che possono determinare il consumo 
di tale droga: tuttavia, un ruolo determinante nelle abitudini di consumo di marijuana nei giovani 
sembrerebbe essere rappresentato anche dal livello di approvazione o di disapprovazione della società. E' il 
risultato dello studio condotto su 986.003 adolescenti, che hanno partecipato alle indagini 'Monitoring the 
Future' realizzate negli Stati Uniti dal 1976 al 2007, che è stato presentato questa mattina a Palazzo Chigi 
dai sottosegretari Gianni Letta e Carlo Giovanardi e dal capo del Dipartimento politiche antidroga Giovanni 
Serpelloni.
"Abbiamo scelto di presentare lo studio americano - ha spiegato Serpelloni - perché dimostra che un livello 
elevato di disapprovazione del consumo di marijuana durante l'adolescenza determina una minore 
probabilità di farne uso. A livello di popolazione, sono state create due variabili che indicano la proporzione di 
studenti che disapprovano il consumo di marijuana ogni anno e all'interno di ogni gruppo di nascita. I risultati 
hanno evidenziato che il ruolo significativo nella previsione del rischio di consumare marijuana è proprio 
rappresentato dal livello di disapprovazione. Questo non fa che confermare la nostra volontà di proseguire 
nella azione di contrasto alla droga per tutelare e salvaguardare la salute dei nostri ragazzi".
Nel corso della conferenza è stato proiettato un video che ha mostrato le lesioni gravissime nei confronti di 
chi fa uso di cocaina, che ha subito delle lesioni estetiche e funzionali capaci di distruggere e corrodere le 
strutture interne del volto.
Il Dipartimento ha presentato le linee di indirizzo relative al consumo di Cocaina e le lesioni distruttive 
facciali, indirizzate agli specialisti otorinolaringoiatri e realizzate in collaborazione con molte delle unità 
operative di otorinolaringoiatra italiane e che verranno divulgate in collaborazione con Ministero della Salute 
e le Società italiana di otorinolaringoiatria.
E' stato inoltre evidenziato il proseguimento di una collaborazione inter-governativa iniziata oltre un anno fa 
con il NIDA (National Institute on Drugs Abuse): "Si tratta - ha sottolineato Giovanardi - di un coinvolgimento 
reciproco nello scambio dei know-how acquisiti in campo scientifico e di valutazione dei trattamenti cui sono 
sottoposti i soggetti con dipendenza da sostanze, in altre parole, stiamo parlando di un mutuo arricchimento 
che può portare dei vantaggi all'interno del sistema nazionale e regionale delle dipendenze".

Secondo l'Ascia (Associazione sensibilizzazione canapa autoprodotta), l'on. Giovanardi e il Sottosegretario 
alla Presidenza del Consiglio Gianni Letta, hanno di nuovo parlato di marijuana e di ...cocaina, confondendo, 
come oramai è d'uso, la cioccolata con ...altre cose!
Inutile ricordare ulteriormente che se fino al 2006 la cannabis figurava nella tabelle delle droghe leggere, un 
motivo ci dovrà pur esser stato, se non altro in nome del buon senso.
Ma è impensabile far germogliare il seme del dubbio quando non c'è la predisposizione a rivedere le proprie 
convinzioni e si prosegue armati solo di discutibili certezze.
Nella conferenza stampa è stato fatto notare come dalla disapprovazione sociale nasca un rifiuto spontaneo 
all'uso della marijuana e noi ci stupiamo di come ancora possa far notizia la scoperta dell'acqua calda.
La disapprovazione sociale porta naturalmente a guidare la convenzione degli usi e dei costumi della 
società, altrimenti saremmo forse una massa di depravati senza regole morali ed etiche, quindi non ci 
meravigliamo dei risultati mostrati in conferenza stampa, sarebbero risultati identici anche se, invece di 



cannabis, si fosse parlato di caffè, alcol o tabacco.
Un po' di storia a questo punto non fa male e confidiamo che sia utile anche all'on Giovanardi.
Nei confronti della canapa la disapprovazione sociale risale al 1937, quando in virtù di una massiccia 
campagna denigratoria (portata avanti dalla catena editoriale Hearst che iniziava a sfruttare la 
deforestazione per produrre carta e dalla società chimica Du Pont che produceva le componenti chimiche 
per ottenere cellulosa), la canapa assunse il nome messicano di "marijuana", volendo metterla in cattiva luce 
nei confronti dell'opinione pubblica, dato che in quel periodo il Messico era un paese nemico con il quale gli 
USA avevano appena terminato una guerra di confine.
Come non disapprovare una pianta e i suoi consumatori quando i nemici ne esaltavano addirittura l'uso nella 
celeberrima "Cucaracha"?
E quindi la innocua e portentosa canapa dai mille usi divenne la pianta proibita e gli interessi dei vari Hearst 
e dei vari Du Pont sparsi in tutto il mondo capitalistico fecero propria la sua demonizzazione e la imposero in 
tutti i Paesi industrializzati! 
E a questo punto poniamo il solito quesito: quanto la disapprovazione sociale è dovuta a vere cause di 
criminalità o emergenza sanitaria dovuta all'uso di cannabis e quanto invece viene ancora abilmente 
manovrato nell'opinione pubblica affinché le industrie del petrolio e della carta, quelle farmaceutiche e la 
criminalità organizzata possano continuare a trarre beneficio dalla disapprovazione sociale nei confronti della 
cannabis? 

25-05-2011 19:54 ITALIA/Canapisa si fara'?
Una nuova piazza dove poter concludere la manifestazione e una sorta di 'prontuario' su come comportarsi 
diffuso via internet e rivolto ai manifestanti. Sono le ultime mosse degli organizzatori di Canapisa, la street 
parade antiproibizionista in programma per sabato prossimo e che rischia di saltare per il no di questura e 
Comune.
Ieri, infatti, la questura ha formalizzato il divieto di manifestare in conseguenza della mancata concessione 
da parte del comune dell'utilizzo del suolo pubblico, oggi gli antiproibizionisti hanno formalizzato una nuova 
richiesta alla questura: poter concludere il corteo, e non piu' street parade (rinunciando alla sfilata di carri 
che tradizionalmente nelle precedenti edizioni avevano caratterizzato la manifestazione), in piazza 
Sant'Antonio, ovvero nello stesso punto da dove la sfilata dovrebbe partire. L'altra novita' di giornata sono le 
'prescrizioni' raccomandate dagli organizzatori, e rilanciate attraverso facebook e blog, ai partecipanti: 'La 
manifestazione di svolgera' nel centro della citta' e manterremo un profilo pacifico e rispettoso delle persone 
e del contesto circostante, fallo anche tu. L'acqua e' un diritto e sara' gratuita. Stiamo lottando per il diritto di 
manifestare contro il proibizionismo e la legge Fini-Giovanardi e affinche' Canapisa possa continuare questa 
battaglia politica ti chiediamo di rispettare gli accordi che abbiamo preso'

25-05-2011 19:58 ITALIA/Fumatori: 12 milioni. Mezzo milione in piu' dell'anno prima

 Sono quasi 12 milioni gli italiani che fumano, mezzo milione in piu' rispetto allo scorso 
anno. Un dato allarmante perche' il numero dei fumatori e' tornato a salire dopo diversi anni di calo, dovuto 
soprattutto agli effetti benefici della legge Sirchia. E' questa la fotografia del fumo in Italia che emerge 
dall'indagine condotta dalla Doxa per conto dell'Istituto Superiore di Sanita', in collaborazione con la Lega 
Italiana per la Lotta contro i Tumori di Milano e l'Istituto Mario Negri, e presentata oggi in vista del prossimo 
31 maggio, giorno in cui si celebrera' la Giornata Mondiale senza Tabacco. Oggi nel Belpaese fuma il 22,7% 
della popolazione sopra i 15 anni, circa 11,8 milioni di persone, piu' di mezzo milione in piu' rispetto al 2010. 
Di questi 6,5 milioni di uomini e 5,3 milioni di donne. La fascia d'eta' in cui si registra la prevalenza maggiore 
e' quella dei 25-44 anni con il 28.3%, contro il 18.8% della fascia dei 15-24 anni e il 26% di quella dei 45-64 
anni.
'Il 15,7% dei giovani - spiega Franca Fossati-Bellani, presidente della Sezione di Milano della Lilt - inizia a 
fumare prima dei 15 anni: il 17.7% tra i maschi e il 13% tra le femmine. Il 61% inizia a fumare per l'influenza 
degli amici e dei compagni di scuola. Diventa prioritario continuare a rafforzare gli interventi nei confronti dei 
giovanissimi'.
Nel nostro paese, ha aggiunto Silvio Garattini, direttore dell'Istituto di Ricerche Farmacologiche Mario Negri 
di Milano, 'sono attribuibili al fumo di tabacco 80 mila decessi all'anno pari al 14,2% di tutte le morti.
C'e' una generazione di italiani, quella tra i 40 e 60 anni, che sono ad alto rischio di essere colpiti dalle 
malattie fumo correlate in quanto consumatori di tabacco da lungo tempo. Sono quindi necessarie misure di 
intervento: la piu' immediata potrebbe essere un forte aumento del prezzo del pacchetto di sigarette, come 



avviene negli Stati Uniti e in Inghilterra dove il prezzo varia dagli 8 ai 10 euro, anche se dall'indagine emerge 
che il 50,5% continuerebbe a fumare allo stesso modo se il prezzo minimo delle sigarette fosse di 5 euro. Un 
altro provvedimento utile a ridurre il numero dei fumatori potrebbe essere l'estensione dei divieti: il 29,2% del 
campione si dice abbastanza favorevole al divieto nei parchi e giardini pubblici e il 32,7% negli stadi. Si dice 
molto favorevole all'estensione del divieto nelle aree aperte degli ospedali il 42,7% e nei cortile delle scuole il 
46,4%'.
Infine, secondo Piergiorgio Zuccaro, Direttore dell'Osservatorio Fumo, Alcol e Droga dell'Iss, 'maggiore deve 
essere l'impegno dei medici, sia di quelli di Medicina Generale sia dei cardiologi che degli pneumologi, ad 
attuare interventi di provata efficacia. Inoltre deve essere facilitato l'accesso ai 396 Centri antifumo situati su 
tutto il territorio nazionale, eliminando i ticket e distribuendo gratuitamente i farmaci'.

25-05-2011 20:05 MESSICO/Narcoguerra. Bar con alcolici e droghe 'scoperto' in un carcere
Nel nord del Messico, teatro delle sanguinose scorribande dei narcotrafficanti, la polizia ha scoperto un vero 
e proprio bar rifornito di tutto punto: nulla di eccezionale, non fosse per il fatto che era stato allestito dagli 
stessi reclusi all'interno del penitenziario di Chihuahua, capitale dell'omonimo Stato settentrionale 
messicano, confinante con il Texas. Non mancava proprio nulla: gli agenti hanno infatti confiscato circa 
duecento bottiglie di birra, venti di vodka e 'solo' dodici di tequila, che evidentemente era la specialita' della 
casa piu' apprezzata dagli avventori. C'erano persino due tavoli da biliardo; e poi marijuana in quantita', 
eroina e pure armi da fuoco. Il locale clandestino e' stato smantellato, e almeno un dirigente della prigione 
licenziato in tronco e incriminato. Resta da capire come il bar avesse potuto funzionare all'insaputa delle 
autorita' carcerarie. Un portavoce del governo locale, Carlos Gonzalez, ha tentato di spiegare la vicenda 
dicendo che si tratta di un penitenziario a bassa sicurezza. Non c'e' dubbio... 

25-05-2011 20:10 ITALIA/Staminali embrionali per produrre insulina

 Parte dall'occhio umano, e precisamente dalla zona tra la cornea e la 
sclera, la sperimentazione di uno studio dell'universita' di Palermo per la cura del diabete attraverso la 
manipolazione cellulare per la produzione di insulina. La ricerca, presentata oggi al Forum mediterraneo in 
Sanita' 2011, ha ottenuto un brevetto internazionale nel dicembre 2010 ed e' oggetto di un accordo segreto 
con la Cina, dove si prevede che i soggetti affetti da diabete passeranno da 43 milioni attuali a 62 milioni nel 
2030.
"Abbiamo preso spunto da tecniche di medicina rigenerativa -ha spiegato Carla Giordano, promotrice del 
progetto- sostituendo nell'organismo le cellule produttrici di insulina. Le sperimentazioni ad oggi piu' 
interessanti sono quelle sulle cellule staminali embrionali, cellule pluripotenti in grado di dare origine ad altre 
per la ricostruzione di organi. Da queste cellule pero' poche fino ad ora hanno dimostrato la capacita' di 
produrre insulina. La nostra fase di sperimentazione si svolge in una regione dell'occhio vicina alla cornea, 
ricchissima di staminali. Abbiamo sperimentato -ha proseguito la ricercatrice- che in quell'area le cellule 
riescono a moltiplicarsi, fino al 77% di quelle trattate, mantenendo la loro stabilita' cromosomica ottenendo in 
15 giorni un'ottima produzione di cellule produttrici di insulina". 

25-05-2011 20:16 ITALIA/Staminali e sclerosi multipla. Parte studio

 Il primo paziente potrebbe essere "trattato" entro la fine del 2011, tracciando cosi' la linea di 



partenza dello studio sull'efficacia delle cellule staminali mesenchimali iniettate endovena ai malati di sclerosi 
multipla non cronici. L'annuncio e' avvenuto nel corso della prima giornata del Congresso scientifico annuale 
della Federazione italiana sclerosi multipla, da parte del coordinatore per l'Italia, Antonio Uccelli. Lo studio 
infatti e' di respiro internazionale e vede coinvolti anche Inghilterra, Spagna, Danimarca, Svezia, Francia, 
Germania, Austrai, Canada e Stati Uniti. Ogni paese procedera' con la ricerca a livello autonomo per 
arrivare, in conclusione, a una sintesi complessiva. Se la Spagna e' gia' partita con le prime somministrazioni 
di staminali, il team italiano e' in attesa dell'autorizzazione da parte dell'Istituto superiore di sanita' "che - ha 
auspicato Uccelli - contiamo di ottenere entro la fine dell'estate". Lo studio prevede la suddivisione del 
campione di pazienti in due gruppi ai quali verra' somministrata una dose di cellule staminali e di placebo 
rispettivamente. Sei mesi dopo, la somministrazione verra' ripetuta a parti invertite: chi ha ricevuto il placebo 
sara' trattato con staminali e viceversa.
L'analisi degli effetti della somministrazione sara' effettuata con risonanza magnetica attraverso la quale 
sara' possibile verificare l'effetto immunomodulante e protettivo delle cellule staminali mesenchimali, 
autologhe (isolate ed espanse dal midollo osseo) che verranno utilizzate. I campioni di cellule saranno 
preparati a Bergamo mentre lo studio verra' realizzato tra Genova, Verona e l'ospedale San Raffaele di 
Milano. 

26-05-2011 07:32 SPAGNA/Proyecto Hombre: aumentano le richieste per smettere con la cannabis

 I policonsumatori rappresentano il 78,3% secondo i dati dell'indagine di Proyecto 
Hombre diffusi ieri a Madrid. La maggior parte consuma la cannabis (76,5%) seguita dalla cocaina (9,1%) e, 
in minor percentuale, 3,5%, l'alcool. "Cio' significa che tre dei quattro giovani che si rivolgono alla nostra 
associazione hanno problemi con le articolazioni", dice Luis Manuel Florez, attuale presidente 
dell'associazione.
"Le consultazioni per consumo di cannabis sono aumentate del 10% rispetto al 2008, mentre calano del 50% 
quelle per la cocaina, dal 18,3% al 9,1%. Proyecto Hombre ha rilevato un aumento della richiesta di famiglie 
con giovani figli che potrebbero essere consumatori di qualunque tipo di droghe. "La percezione del rischio e' 
cresciuta negli ultimi sei anni, sia da parte dei genitori che dei bambini".
Le persone che si sono rivolte all'associazione sono aumentate del 44%. Da 1.078 del 2008 a 1.558 
dell'anno scorso, con i maschi all'81,3% e le donne al 18,7%. L'eta' media e' di 17,13 anni. Molti aiuti 
vengono dati attraverso i genitori, che applicano tecniche che hanno poi una ricaduta indiretta sui minori. Il 
tempo medio del trattamento, sempre individualizzato, e' di 10 mesi. Il 70% dei giovani svolge un'attivita', 
studio, lavoro o entrambi, ma il 24,8% non fa nulla. Il 63,5% dei giovani vive con entrambi i genitori e il 
24,4% solo con la madre, mentre il 3,6% con il padre. Il 6,8% vive in istituzioni.

26-05-2011 08:28 SVIZZERA/Nucleare. Fine entro il 2034
Il governo ha deciso di rinunciare all'energia nucleare entro il 2034, a seguito del disastro di Fukushima. Non 
saranno costruite nuove centrali quando quelle esistenti termineranno il loro ciclo produttivo. La piu' vecchia 
chiudera' nel 2019, la piu' recente nel 2034. Due mesi fa il governo aveva sospeso le procedure di 
approvazione di 3 nuovi impianti.



26-05-2011 09:13 MONDO/Misurare il proprio benessere. Iniziativa Ocse

 In occasione del 
suo cinquantesimo anniversario l'Ocse ha presentato una iniziativa per misurare il benessere degli abitanti 
dei Paesi ricchi per aiutarli a migliorare la propria esistenza. Per meglio conoscere le condizioni dei 34 Paesi 
membri, l'Organizzazione ha lanciato un indice chiamandolo “vivere meglio” con tanto di sito Internet. 
L'indice permette ai singoli cittadini dei Paesi membri, di comparare il loro benessere a partire da undici 
criteri: alloggio, risparmio, lavoro, comunita', educazione, ambiento, governance, salute, benessere 
soggettivo, sicurezza e rapporto lavoro/vita privata.
L'Ocse non stilera' una sua classifica. Ognuno puo' dare ai differenti criteri un peso variabile in funzione di 
cio' che lui stesso giudica importante per il proprio benessere e individuare i Paesi che quindi sono i primi o 
in cosa. In un gran numero di ricerche gia' effettuate, Australia e Canada si trovano ben piazzati a differenza 
della Turchia.
Un indicatore che puo' essere un'opportunita' per i cittadini per esprimere le loro principali preoccupazioni nei 
confronti dei propro governi. “Permettera' di comprendere quali siano le priorita' della gente relativamente al 
loro sesso, eta' e per Paese”, ha detto Anthony Gooch, direttore comunicazione dell'organizzazione.

26-05-2011 10:26 MESSICO/Narcoguerra. Ventotto morti in uno scontro tra bande rivali nel Nayarit
Ventotto morti e quattro feriti sono il risultato di uno scontro armato tra gruppi di narcos rivali nel Comune di 
Ruiz, Stato occidentale del Nayarit. La Procura dello Stato ha fatto sapere che il tutto e' avvenuto 
nell'incrocio di una strada, dove sono stati abbandonati 10 autoveicoli e armi da guerra di grosso calibro. 
Non ci sono particolari ufficiali sui partecipanti. Nel Nayarit c'e' una forte presenza del cartello di Sinaloa.

26-05-2011 10:32 IRAN/Narcotrafficante impiccato nel Khuzestan
Nuova ondata di condanne a morte in Iran. Sei persone sono state impiccate oggi in diverse città del paese, 
stando a quanto ha riferito l'agenzia d'informazione 'Irna', secondo cui cinque sentenze sono state eseguite 
in pubblico.
Una di questi e' un narcotrafficante della città di Behbahan, nella provincia sudoccidentale del Khuzestan.
Secondo i dati diffusi da alcune ong contro la pena di morte, almeno 130 sentenze capitali sono state 
eseguite in Iran dall'inizio dell'anno. Lo scorso anno le pene eseguite erano state più di 170.

http://www.oecd.org/document/31/0,3746,en_2649_201185_42842847_1_1_1_1,00.html


26-05-2011 10:56 USA/Guerra alla cannabis. Sospettato di spaccio, polizia fa irruzione e lo uccide di 
fronte alla famiglia

 Un ex marine di 26 anni, decorato per il suo servizio in Iraq e 
Afghanistan, è stato ucciso con 60 colpi di arma da fuoco sparati in meno di sette secondi. Non lo hanno 
ucciso i Talebani né i militanti di Al Qaeda durante uno scontro a fuoco sulle montagne afghane, ma la 
Polizia di Prima, in Arizona. Era sospettato, apparentemente per errore, di spaccio di marijuana. 
La polizia, in assetto militare (Swat), ha fatto irruzione nella sua casa alle 9.30 del mattino. Jose Guerena era 
in casa insieme alla moglie e al figlio di quattro anni. L'altro figlio di sei anni era a scuola. Nella confusione, 
probabilmente convinto di essere vittima di una banda di violenti, l'uomo ha immediatamente nascosto i 
familiari in uno stanzino e ha impugnato il suo fucile per proteggerli. Ma è stato raggiunto da numerose 
raffiche di proiettili.
La polizia ha dapprima detto che l'uomo aveva sparato ai poliziotti. Oggi si scopre non solo che Jose non ha 
sparato un sol colpo (la sua arma aveva la sicura), ma in casa sua non è stato ritrovato assolutamente 
niente di ciò per cui era sospettato: niente cannabis, nessuna traccia sul suo computer di attività illecite, 
nessun documento compromettente. Si è anche scoperto che la polizia ha impedito al personale medico di 
prendere in cura il soldato in fin di vita per oltre un'ora, giustificandosi con la necessità di completare 
l'ispezione della casa. Guerena è morto poco dopo in agonia. 
La polizia, dopo aver cambiato versione degli eventi varie volte, ha ora scelto il più assoluto riserbo.

26-05-2011 11:24 GERMANIA/Diffidenza verso le vaccinazioni

Le vaccinazioni infantili sono un tema delicato. Una nuova ricerca del Centro 
federale per l'informazione sanitaria (BZgA) indica che il 35% dei 3.000 genitori interpellati rifiuta di 
sottoporre i figli a certe vaccinazioni, anche se solo l'1% vi si oppone del tutto. I motivi dello scetticismo? 
Possono avere effetti collaterali; non sono necessarie, per la metà degli intervistati; in alcuni casi è il medico 
a sconsigliarle. Tuttavia, la maggioranza (64%) non ha pregiudizi.
Quali le vaccinazioni ritenute non indispensabili? Contro il morbillo, la pertosse e l'epatite B.
Riguardo al morbillo, le autorità sanitarie fanno notare che non è affatto una malattia da sottovalutare, ma 
che può causare complicazioni importanti.

26-05-2011 14:54 GERMANIA/Allarme infezione da E.coli. Sviluppi

 L'Istituto d'igiene di Amburgo ha identificato in alcuni cetrioli d'insalata spagnoli un 
portatore dell'agente patogeno responsabile della colite emorragica che si sta diffondendo in Germania. Il 
batterio è stato rilevato in quattro campioni di cetrioli, ha detto oggi in una conferenza stampa la senatrice di 
Amburgo Cornelia Pruefer-Storcks, responsabile della Sanità. Tre provenivano dalla Spagna, mentre 
l'origine del quarto non è stata ancora chiarita.
I risultati saranno sottoposti a ulteriori verifiche, nel frattempo si stanno raccogliendo altre informazioni e 

http://www.aduc.it/notizia/allarme+infezione+coli_123012.php
http://www.youtube.com/watch?v=fFhZ-G1Pb1Q&feature=related


dettagli. Quest'indagine è circoscritta ad Amburgo e dà solo un'indicazione limitata per gli altri luoghi colpiti 
dall'infezione. "Non è da escludere che ci siano altri prodotti alimentari responsabili dell'infezione", ha 
concluso la senatrice.

26-05-2011 19:29 ITALIA/Lotta all'Aids. Dpa e associazioni sulla riduzione del danno
Le politiche di prevenzione di lotta contro Hiv/Aids in Italia e nel mondo "sono state consegnate nelle mani 
del sottosegretario alla Presidenza del Consiglio con delega alla Droga e alla Famiglia Carlo Giovanardi". Lo 
sottolineano diverse associazioni impegnate nella lotta all'Aids, che criticano la posizione italiana sul tema in 
vista del prossimo Meeting di Alto Livello dell'ONU in materia di Hiv/Aids (UNGASS) che si terra' a New York 
ai primi di giugno.
"L'unica proposta avanzata in sede Onu da parte del governo italiano - attaccano le associazioni - e' la 
cancellazione della dicitura "riduzione del danno" dal documento su Hiv/Aids che verra' licenziato dal 
Meeting Onu e che dovra' essere adottato dagli Stati membri. Una proposta sostenuta solamente, oltre che 
dall'Italia, da Vaticano, Russia e Iran. Alla quale va ora aggiunta la richiesta di cancellazione della dicitura 
che fa riferimento dei programmi con terapie sostitutive per gli oppiacei (per esempio metadone e 
buprenorfina), come risulta da documenti ufficiali". Secondo le associazione si tratta di un "irresponsabile 
comportamento" che "denunceremo in tutte le sedi possibili, nazionali e internazionali". E ora "la scelta di 
affidare l'ultima parola sulla posizione italiana nella lotta contro l'Aids al sottosegretario Giovanardi e al suo 
Dipartimento Antidroga, presente in una riunione in cui ha brillato di converso l'assenza del ministero della 
Salute che, invece, nel resto del mondo e anche in Italia e' il vero regista delle politiche di lotta all'Aids sia sul 
piano nazionale che internazionale. Giovanardi, il senatore che si e' appena scagliato contro la sobria 
pubblicita' dell'Ikea che raffigurava una famiglia composta da due persone dello stesso sesso. Che vota da 
sempre contro ogni proposta di legge che condanni l'omofobia. Che ha sostenuto in Parlamento che non vi 
e' dimostrazione che il preservativo sia efficace nella prevenzione dell'infezione da Hiv. Che alla morte di un 
ragazzo come Stefano Cucchi ha sentenziato: "Cucchi e' morto perche' drogato e sieropositivo". Le 
associazioni chiedono al governo italiano di "rivedere la propria posizione e di sospendere la richiesta di 
stralcio della definizione "riduzione del danno" dal documento che verra' presentato in sede ONU" e di 
"chiarire quali sono le sue priorita' in materia di lotta contro Hiv/Aids. Se la linea e' quella di assecondare le 
spinte del sottosegretario Giovanardi o di avviare finalmente adeguate politiche di prevenzione a tutela della 
salute pubblica fondate sull'evidenza scientifica e sulle indicazioni delle agenzie internazionali piuttosto che 
su posizioni ideologiche che rischiano di far tornare indietro di 20 anni la lotta all'Aids.
Ovvero se intende presentarsi nelle sedi internazionali con una faccia e una posizione credibili, o incredibili".

'O queste organizzazioni sono male informate o vogliono fare mala informazione'. E' quanto dichiara il 
Dipartimento Politiche Antidroga, replicando alle associazioni che hanno criticato la posizione dell'Italia 
all'Onu in materia di hiv/aids correlata alla tossicodipendenza che si discutera' nel prossimo meeting Onu a 
New York, 'Al di la delle questioni semantiche e al fine di chiarire quale sia la posizione della Lila, presente 
alla consultazione delle Ong presso il ministero degli Affari Esteri, e' stato chiaramente chiesto a questa 
organizzazione - e' detto in una nota - di escludere che dietro a queste parole vi potesse essere la 
realizzazione delle camere del buco e della somministrazione di eroina. Dopo ben tre ripetute richieste di 
risposta tale organizzazione si e' esplicitamente rifiutata di rispondere non sciogliendo quindi i dubbi se 
queste organizzazioni stiano proponendo la parola 'harm Reduction' per far passare misure come quelle 
sopra riportate che sono inaccettabili per questo Dipartimento e per il Governo Italiano. Si chiarisce pertanto 
che non corrisponde al vero che l'unica proposta avanzata in sede ONU sia quella di voler cancellare la 
parola 'harm reduction' o i programmi con terapie sostitutive quali il metadone e la buprenorfina'.
Il Dpa chiede di mostrare i cosiddetti 'documenti ufficiali, che mostrerebbero questa posizione, di cui 
sarebbero indebitamente in possesso i firmatari del comunicato'.
Il Dpa ha invece proposto che 'vengano elencati precisamente e definite le misure di prevenzione facendo 
riferimento a precise linee guida tecniche dei piu' importanti organismi in materia, quali Who, Unaids, Unodc, 
gia' ampiamente dibattuti e condivisi, dove peraltro non compaiono sicuramente le stanze del buco. In 
quanto alla raccomandazione di rispettare le funzioni delle persone incaricate alla trattativa in New York 
invitiamo i diretti interessati, se mai esistessero, a far presente formalmente questi problemi alle direzioni 
competenti tra le quali e' annoverato il Dpa in materia di indirizzo governativo'.
Rispetto alla richiesta di chiarire le priorita' in materia di lotta alla hiv/aids correlata alla tossicodipendenza, le 
associazioni firmatarie della protesta probabilmente ignorano volutamente l'esistenza fin dal 2009, 
confermata nel 2010 dal Piano di Azione Nazionale (approvato al Consiglio dei Ministri il 29 ottobre 2010) 
dell'esistenza delle Linee Guida sulla prevenzione delle patologie correlate. Tali documenti preparati e 
concertati con i ministeri della Salute e della Giustizia e un successivo documento sullo Screening HIV 
(valutato e approvato dal Consiglio Superiore di Sanita') siano disponibili da anni anche sui siti ufficiali e 
sono stati redatti sulla base di evidenze scientifiche e non sulla base di mere opinioni come quelle espresse 
dalle organizzazioni. Il nostro Paese e' e sara' sempre uno dei primi nella lotta all'aids con queste posizioni 
innovative che vogliono andare oltre alla mera riduzione del danno'. 



26-05-2011 19:38 ITALIA/Riduzione tariffe terminazione. Consiglio di Stato: e' legittima
Si conclude a favore di Telecom, Wind, Vodafone e Poste Mobile il lungo duello a colpi di carte bollate 
avviato da H3g, in sede amministrativa, sulle tariffe di terminazione mobile. Il Consiglio di Stato ha respinto 
in via definitiva, come apprende l'agenzia Radiocor, il ricorso con cui H3g chiedeva l'annullamento della 
delibera del 26 novembre 2008 (numero 667/08/CONS) con cui l'Autorita' per le garanzie nelle 
comunicazioni (Agcom) ha ridotto, entro il 31 dicembre 2012, la tariffa di terminazione (la tariffa applicata 
dagli operatori ai concorrenti per le chiamate dei loro clienti che finiscono sulla propria rete, vale a dire un 
mercato da centinaia di milioni di euro l'anno) che H3g potra' chiedere equiparandola a quella richiesta dagli 
altri operatori "storici". Questo per porre fine all'attuale regime asimmetrico - cioe', di trattamenti differenziati 
tra operatori "storici" e operatori "nuovi entranti" teso a incrementare la concorrenza nel settore - del quale 
H3G ha goduto a partire dalla sua entrata nel mercato nel 2003, in quanto operatore nuovo entrante. Il 
ricorso di H3g era stato gia' respinto anche dalla Terza sezione ter del Tar del Lazio lo scorso 11 febbraio. 

27-05-2011 07:34 MESSICO/Narcoguerra. Console Usa: non venite in Taumalipas
Il console Usa a Matamoros, Michael Barkin, ha fatto sapere che le strade dello Stato di Taumalipas 
continuano a non essere sicure per transistarvi. La situazione di insicurezza, dove pesano i raffronti fra 
bande di narcos, sono il motivo per ci si sconsiglia ai cittadini Usa di visitare il Messico. Si tratta comunque 
solo di un avvertimento perche' poi ognuno decida per proprio conto se viaggiare o meno sulle strade del 
Taumalipas e del Messico.

27-05-2011 10:01 ITALIA/Negro non capace di lavorare ma capace di prendere soldi. Condannato 
imprenditore
Per la prima volta il titolare di una ditta viene condannato per maltrattamenti nei confronti di un dipendente 
con l'aggravante razziale. Il gup di Milano Andrea Salemme ha inflitto all'uomo, il 38enne P. M. in abbreviato 
la pena di 2 anni e 6 mesi. Il giudice ha inoltre stabilito una provvisionale di 30 mila euro per la parte civile 
Anton R, 47enne originario dello Sri Lanka, di colore.
Secondo quanto ricostruito dalle indagini, assunto come lattoniere all'interno di una piccola ditta di Segrate 
nel 2001, il 47enne il 13 maggio scorso è stato colpito con calci e pugni per una semplice discussione su un 
giorno di ferie. Non solo. Dalle indagini, è emerso che il dipendente avrebbe subito una serie di umiliazioni. 
Sul proprio carrello di lavoro c'era un cartello con scritto in pennarello "Negro non capace di lavorare ma 
capace di prendere soldi".
"Sporco negro" o "vieni dal terzo mondo e non capisci niente", "tornatene al tuo paese" sono solo alcune 
delle espressioni che, secondo l'accusa, il datore di lavoro era solito rivolgergli. Il gup ha condannato il 
titolare per il reato di maltrattamenti in famiglia (applicabile visto le piccole dimensioni della ditta) e 
l'aggravante razziale prevista dalla legge 1993 all'art 3, che prevede un aumento della pena fino alla metà.
Nelle motivazioni il gup parla di "razzismo volgare", di "derive razziste per il solo motivo del diverso colore 
della pelle". "La deriva verso l'inciviltà - scrive ancora il gup - non deve trovare proseliti in un luogo di lavoro".
"Il concetto del padronato denuncia accenti schiavistici - conclude il gup - che appartengono a parentesi 
oscure della storia dell'umanità: quanto di più lontano dall'ossequio dovuto alla dignità del lavoratore".

27-05-2011 10:04 ITALIA/Blogger condananto per stampa clandestina

Il giornalista e blogger Carlo Ruta, che vive a Ragusa, e' stato condannato in appello a 
150 euro di ammenda per il reato di 'stampa clandestina' previsto dalla legge sulla stampa del 1948. La 
sentenza della prima sezione penale della Corte di Appello di Catania e' stata pronunciata il 2 maggio 
scorso, ma se n'e' avuta notizia ieri.
La sentenza conferma la condanna di primo grado pronunciata dal giudice Patricia di Marco del Tribunale di 
Modica il 9 maggio 2008 in seguito ad una denuncia dell'allora procuratore della Repubblica di Ragusa, 
Agostino Fera, che si riteneva danneggiato dall'attivita' del blog di Ruta.
La condanna di Ruta, per un reato per il quale non e' stato condannato nessuno da almeno trent'anni, 
suscito' due anni fa interrogazioni parlamentari, una ondata di proteste politiche e del mondo del web e 



numerose attestazioni di solidarieta'.
'Seguendo la logica prevalsa - fu il commento dell'on. Giuseppe Giulietti - la quasi totalita' dei siti web italiani, 
per il solo fatto di esistere, potrebbero essere considerati fuorilegge, in quanto appunto 'stampa clandestina', 
e cio' in spregio a ogni regola della democrazia'.
La Corte ha stabilito che il blog di Ruta deve essere equiparato a un giornale cartaceo quotidiano; pertanto 
avrebbe dovuto essere registrato come testata giornalistica presso il Tribunale, e invece non lo era, come la 
maggior parte dei blog.
La difesa ha eccepito che il blog e' uno strumento di documentazione, non puo' essere considerato un 
prodotto giornalistico. Quello di Ruta, fra l'altro, come e' risultato da alcuni accertamenti, veniva aggiornato 
episodicamente e senza regolarita' periodica.
Sul blog 'accadeinsicilia', sito di documentazione storica e sociale diffuso via internet dal 2001 al 2004, Ruta 
ha documentato vicende di malaffare e di connivenza tra politica, mondo degli affari e criminalita' 
organizzata.
Ruta e' 'sorpreso e amareggiato' dalla condanna in appello.
Invece di chiudere il caso invocando la prescrizione del reato, fara' ricorso in Cassazione per provocare un 
pronunciamento di legittimita' della Suprema Corte su una questione che considera di interesse generale, 
con pesanti effetti sulla liberta' di espressione e di informazione. 'Impugneremo in Cassazione la sentenza 
della Corte d'Appello che - ha spiegato l'avvocato Giuseppe Arnone, che ha assistito Ruta nei due gradi di 
giudizio - ritengo gravemente illiberale in quanto non tiene in adeguata considerazione i principi costituzionali 
che garantiscono la liberta' di stampa e d'informazione: elementi essenziali della democrazia'.

27-05-2011 12:06 ARABIA SAUDITA/Donna guida auto. Trovate le complici
La polizia saudita ha interrogato due donne ritenute complici di Manal al-Sharif, la giovane attivista saudita 
arrestata la scorsa settimana perché guidava un'auto nella zona di al-Qatif, nel nord-est della monarchia del 
Golfo. Secondo quanto riporta il giornale 'al-Watan', le due donne interrogate sono una studentessa ed 
un'impiegata di un'azienda, quest'ultima è accusata di aver ripreso con la telecamera il video pubblicato su 
'Youtube' nel quale la giovane attivista viene mostrata mentre guida l'auto.
Le due donne sono anche accusate di aver aiutato l'attivista a lanciare una campagna su 'Facebook' per 
invitare le altre ragazze del regno a sfidare la legge in vigore nel paese che vieta alle donne di condurre un 
veicolo in strada. La polizia è arrivata alle due complici dopo una serie di indagini partite la scorsa settimana, 
in seguito all'arresto di Manal.

27-05-2011 12:20 FRANCIA/Ricerca staminali embrionali. Marcia indietro dell'Assemblea rispetto al 
Senato

 Nella notte tra mercoledi' e giovedi', i deputati dell'Assemblea hanno fatto marcia indietro 
sulla ricerca con le cellule staminali embrionali. E' stato modificato il testo approvato lo scorso 8 aprile dal 
Senato, quindi questa ricerca e' vietata tranne alcune deroghe. L'emendamento approvato e' passato con 77 
voti contro 33 ed e' stato proposto dal relatore Ump del testo di legge, Jean Leonetti.

27-05-2011 12:32 GERMANIA/E.coli. E' psicosi cetrioli e vedure crude
E' psicosi da insalata e verdure crude in mense aziendali, grandi catene di fast-food come McDonald e 
Burger King, supermercati e panetterie dopo che il batterio Ehec, noto con il nome di Escherichia coli, ha 
provocato tre morti e centinaia di intossicati. Sotto accusa l'amatissimo - per i tedeschi - cetriolo (proveniente 
dalla Spagna), i pomodori e l'insalata cruda, i quali sarebbero all'origine della rapida diffusione del batterio 
che provoca una terribile dissenteria emorragica.
I cibi che fino a ieri erano "buoni e salutari", oggi diventano "pericolosissimi", scrive la Bild. I supermercati 
tedeschi mettono al bando o svendono le verdure incriminate sotto "offerta del giorno": cetrioli per 29 
centesimi di euro. Le grandi catene, come Metro, Real e Kaufhof, preferiscono invece fare scomparire dagli 
scaffali i cetrioli spagnoli, anche quelli biologici. Nelle ricchissime panetterie tedesche, come la catena 
onnipresente Kamps, i panini ripieni sono venduti senza foglie d'insalata, cetrioli o pomodori.
Nelle mense aziendali, come quella della Bmw, i dipendenti hanno cercato invano pomodori o insalata, lo 
stesso nel ristorante di Axel Springer (editore di Bild e Die Welt) a Berlino: "Per limitare il rischio per i nostri 
clienti rinunciamo a insalata cruda, verdure non cotte e frutta", ha dichiarato il servizio di catering Apetito, 



uno dei più grandi rifornitori di mense in Germania. Anche McDonald rinuncia al cetriolo crudo, almeno fino a 
fine giugno, seguito da Burger King. La catena Subway fa invece sapere attraverso la sua portavoce che i 
cetrioli utilizzati nelle filiali sono sicuri perchè provengono da "produttori locali".
Un "panico verde" diffuso che rischia di mettere in ginocchio il settore: "Il falso allarme diretto contro 
pomodori, cetrioli e insalata è un grave danno di comunicazione con gravissime ripercussioni per gli 
agricoltori - ha denunciato il presidente degli agricoltori tedeschi, Gerd Sonnleitner, sottolineando - Abbiamo 
un crollo di entrate pesante, anche presso gli agricoltori biologici. Le perdite stimate nel settore si aggirano 
sui due milioni di euro".

27-05-2011 14:43 U.E./E.coli. Allerta Commissione Ue
La Commissione europea ha reso noto di aver comunicato stamani agli Stati membri, attraverso il suo 
sistema di allerta rapida per alimenti, le informazioni su una delle fonti responsabile della contaminazione da 
batterio E.Coli che ha colpito soprattutto la Germania e, in misura minore, altri quattro Stati membri.
La Germania ha identificato in campioni di cetrioli biologici provenienti dalle province spagnole di Almeria e 
Malaga una delle fonti di contaminazione. Secondo quanto si apprende dall'esecutivo Ue, tuttavia, la 
contaminazione potrebbe essersi verificata non solo in Spagna, ma anche in altre fasi del ciclo di 
commercializzazione del prodotto e per questo sono in corso indagini.
Bruxelles invita i cittadini dell'Ue, che ha recentemente si sono recati in Germania, a prestare attenzione a 
sintomi come diarrea con sangue e di conseguenza a consultare il proprio medico.

27-05-2011 14:50 ITALIA/Garanzia post-vendita. Chiuse istruttorie Antitrust
Tempi certi e ragionevoli per ottenere, dal venditore, la sostituzione o la riparazione di un prodotto difettoso. 
Durata della garanzia legale da fare valere nei confronti del venditore per 24 mesi dall'acquisto e entro due 
mesi dal manifestarsi del difetto. Informazione chiara sulla differenza tra garanzia legale e servizi di 
assistenza aggiuntivi o accessori e sui diritti dei consumatori in materia. Modalita' semplici per l'esercizio del 
diritto di recesso per gli acquisti effettuati via internet. Sono gli effetti degli impegni presentati da 7 catene 
commerciali e resi vincolanti dall'Antitrust che ha deciso di avviare un procedimento nei confronti di Comet e 
di Apple.
Le 7 istruttorie concluse riguardano le imprese che operano con le insegne Expert, Carrefour, Auchan, 
Panorama, Iper La Grande I, Eldo Italia, Di Salvo e Della Martira per un totale di circa 460 punti vendita, e 
seguono le 5 istruttorie, chiuse nell'agosto scorso, relative a catene specializzate in prodotti di elettronica e 
di elettrodomestici. Questa volta gli effetti positivi per i consumatori riguardano pero' una gamma molto 
ampia di beni di consumo (dalle bici ai mobili da giardino, a titolo esemplificativo) perche' gli impegni sono 
stati assunti anche da catene 'generaliste' come Carrefour, Auchan, Panorama e IPER La Grande. Vengono 
cosi' applicati in maniera piu' capillare i principi gia' affermati nei precedenti procedimenti relativi al pieno 
riconoscimento, da parte dei rivenditori, del diritto alla garanzia legale di conformita' ed all'assistenza post 
vendita che il Codice del Consumo riserva ai consumatori.
Complessivamente i punti vendita interessati all'attivita' dell'Antitrust, con le 12 istruttorie concluse, sono 
quasi 1.200. 

27-05-2011 17:38 ITALIA/Enac apre istruttoria contro Ryanair per mancata assistenza passeggeri
La direzione aeroportuale Enac di Palermo ha aperto un'istruttoria su Ryanair dopo aver verificato che la 
compagnia irlandese 'non ha fornito alcuna forma di assistenza nei confronti dei 139 passeggeri rimasti a 
terra a Palermo' dopo le cancellazioni dei voli da e per Pisa in seguito alla chiusura dello scalo avvenuta ieri 
in serata per il rinvenimento nell'area di un ordigno bellico inesploso risalente alla Seconda Guerra mondiale.
L'Enac, precisa una nota, sta effettuando analoghe verifiche anche negli altri aeroporti nazionali interessati 
da cancellazioni voli dovuti alla chiusura di Pisa per valutare l'eventuale avvio di procedure sanzionatorie. 
'Verificato che la compagnia irlandese Ryanair non ha fornito alcuna forma di assistenza nei confronti dei 
139 passeggeri rimasti a terra a Palermo, la Direzione Aeroportuale Enac di Palermo ha aperto l'istruttoria 
per l'irrogazione delle sanzioni previste dal Regolamento Comunitario 261 del 2004', si legge nella nota.
Nelle cancellazioni sono stati coinvolti anche i collegamenti della Ryanair tra Pisa e Palermo: il volo FR 9994 
Pisa - Palermo, che doveva arrivare sullo scalo siciliano alle ore 21:45, e il volo FR 9995 in partenza da 
Palermo per Pisa alle ore 22:10.
In base alla normativa europea - ricorda l'Enac - se i ritardi prolungati o le cancellazioni sono determinati da 
eventi sui quali la compagnia aerea non ha controllo, non e' prevista la compensazione pecuniaria, ma si ha 
diritto al rimborso del biglietto o al trasferimento verso la destinazione finale e all'assistenza. L'assistenza 
include pasti e bevande in relazione alla durata dell'attesa e, in caso sia necessario il pernottamento, 



adeguata sistemazione in albergo.
'Il Regolamento comunitario non fa distinzioni tra vettori tradizionali e low cost', sottolinea il presidente 
dell'Ente, Vito Riggio. 'Enac vigila su tutte le compagnie e quando non vengono garantiti i diritti dei 
passeggeri attiva la verifica delle circostanze e irroga le relative sanzioni. Le nostre Direzioni Aeroportuali - 
aggiunge - stanno controllando i comportamenti adottati da tutte le compagnie che hanno cancellato voli a 
causa della temporanea chiusura di Pisa'.

27-05-2011 19:26 USA/Staminali. Neuroni ottenuti dalla pelle

 Le cellule della pelle possono essere convertite direttamente in neuroni da utilizzare nello 
studio delle patologie del sistema nervoso o in terapie rigenerative basate sul trapianto di cellule. Lo 
annuncia Nature, pubblicando la ricerca coordinata da Marius Wernig, esperto di cellule staminali 
dell'Universita' di Stanford (California). Wernig e colleghi hanno ricavato da campioni di pelle dei fibroblasti in 
cui hanno espresso contemporaneamente quattro geni codificanti per diversi fattori di trascrizione: in questo 
modo hanno ottenuto cellule nervose in grado di rispondere agli stimoli elettrici e formare le sinapsi, cioe' le 
connessioni che permettono ai neuroni di trasmettere l'impulso nervoso.

27-05-2011 19:30 ITALIA/Rene artificiale da costruire in laboratorio. Istituto Mario Negri

 Un rene artificiale da costruire in laboratorio, con un paziente lavoro di ingegneria, per 
realizzare il sogno di una vita senza dialisi. A questo traguardo sta lavorando l'Istituto di ricerche 
farmacologiche Mario Negri di Bergamo, che per vincere una sfida importante per il futuro dei trapianti ha 
ottenuto un maxi-finanziamento dall'Unione europea: 2 milioni di euro da spalmare in 3 anni, nell'ambito del 
programma Ideas Advanced Investigator Grants dell'European Research Council (Erc).
Il progetto (che non a caso si chiama Reset), sviluppato dal nefrologo Giuseppe Remuzzi, coordinatore 
delle ricerche del Mario Negri di Bergamo e dai suoi collaboratori del centro Anna Maria Astori del Mario 
Negri, si basa sull'idea di generare un nuovo rene attraverso tecnologie di ingegneria tissutale. Il punto di 
partenza e' un rene malato, che viene spogliato dalle cellule malfunzionanti, mantenendo intatta la sua 
struttura tridimensionale. L'organo 'decellularizzato' cosi' ottenuto viene poi ricostruito utilizzando le 
cosiddette 'staminali riprogrammate', cellule adulte che vengono riportate allo stato pluripotente attraverso 
manipolazione del loro Dna. Sono le cellule pluripotenti a dar vita al rene 'nuovo', crescendo sull'organo.
Il progetto presentato dagli scienziati del centro che ha sede nel famoso Kilometro rosso, il parco scientifico 
tecnologico lombardo, e' piaciuto al mondo europeo della ricerca scientifica che ha deciso di dargli fiducia 
finanziandolo nell'ambito di un competitivo programma di sostegno alla ricerca capace di generare nuove 
possibilita' per il progresso scientifico e tecnologico e nuove soluzioni per i problemi irrisolti. 
I progetti devono essere proposti da ricercatori che siano in grado di dimostrare, sulla base della qualita' loro 
precedente lavoro, di poter portare avanti con buone probabilita' di successo lavori mai sperimentati prima.
"In una situazione di carenza di organi rispetto al fabbisogno di trapianti - spiega Remuzzi all'Adnkronos 
Salute - e' fondamentale che noi troviamo delle soluzioni per liberare i pazienti dalla dialisi. In Italia ce ne 
sono 50 mila in queste condizioni".
Le strade sono due. "Da un lato - elenca - costruire gli organi in laboratorio ed e' quello su cui stiamo 
lavorando al Mario Negri di Bergamo. Anche se ci vorranno molti anni". La durata prevista del progetto e' 
infatti 60 mesi, 5 anni. "Dall'altro lato - conclude - occorre verificare se gli organi di animali possono essere 
utilizzati per l'uomo".



27-05-2011 20:23 ITALIA/Errore medico, quando comunicarlo. Congresso Acoi

 L’evento avverso, o errore medico, bisogna comunicarlo al paziente. Sempre? Come? 
Quando? Su queste altre domande si sono interrogati i chirurghi dell’Associazione chirurghi ospedalieri 
italiani (Acoi) che questa mattina, durante il XXX congresso nazionale in corso a Colli del Tronto, hanno 
cercato la quadra in tema, appunto, di comunicazione medico-paziente e nella fattispecie in caso di errore 
medico.
L’evento avverso è un momento critico, un momento in cui la situazione emotiva è difficile per il paziente ma 
anche per il medico che se ne occupa. Dunque, come comportarsi davanti all’eventualità di dover 
comunicare tale evento? Intanto, si sono chiesti, è sempre bene comunicarlo?
Secondo quanto espresso da 704 chirurghi che hanno risposto ad un’indagine svolta proprio tra i soci Acoi, 
dalla stessa associazione e da Ceref, il centro ricerca e formazione, l’avvento avverso va comunicato 
quando vi sono delle conseguenze. Ne è convinto il 57,8%. Mentre il 31,8% ritiene che se viene fatto un 
errore va comunicato sempre.
Indubbio è che informare il paziente dell’evento avverso è difficile, e il 51,4% dei chirurghi che hanno 
risposto all’indagine ammette questa difficoltà. Sul quando comunicarlo, invece, quasi tutti (83,2%) ritengono 
di doverlo fare non appena il paziente è in grado di apprendere la notizia. Su chi debba comunicare l’errore, 
le percentuali vedono in testa chi lo fa. Il 41,1%, infatti, individua nel responsabile colui il quale dovrà dare la 
notizia. Ma non manca chi delega questa responsabilità al direttore dell’unità operativa (37,5%). Solo il 17% 
ritiene che debba essere compito del medico che ha in cura il paziente. Il 35,7% dei chirurghi, poi, preferisce 
la presenza anche di un altro membro dell’equipe quando sara’ il momento di informare sull’errore .
Il dato più interessante, però, è quello che racconta di un 51 % di chirurghi che, in caso di evento avverso, 
trova giusto porgere le scuse al paziente. E il 64% pensa che se si esprime rincrescimento, il paziente può 
considerare di non chiedere il risarcimento dei danni. Certo, chi commette un errore non riesce a 
dimenticarlo: è così per una percentuale di chirurghi che rasenta 80%. 
Parlare, dunque, comunicare con il paziente può, a volte, limitare il contenzioso medico-legale. A supporto di 
questa teoria un’indagine del dipartimento della Salute inglese, svolta nel 2003, che ha rilevato come il 34% 
dei pazienti che subiscono un danno, desiderano scuse e spiegazioni, il 23% un’inchiesta sulle cause, il 17% 
aiuto per gestire le conseguenze , l’11% un risarcimento economico, il 6% che vengano intraprese azioni 
disciplinari.
Il tema della comunicazione è argomento caro All’Acoi, che ne ha fatto da anni la propria fiosofia. Durante il 
XXX congresso, infatti, sono state molte le sessioni dedicate al dialogo, non solo tra medico e paziente, ma 
anche tra gli stessi chirurghi. Durante la sessione ‘Comunicare oggi per la formazione continua del chirurgo’, 
i partecipanti si sono studiati e interrogati su quale deve essere il loro modo di comunicare. Qual è il modo 
giusto per esprimersi? Cosa si sbaglia? “Non abbiamo individuato ancora delle soluzioni in merito- spiega 
Stefano Bartoli, tesoriere Acoi- ma abbiamo aperto dei capitoli di riflessione ed evidenziato gli errori più 
comuni. Nei corsi di medicina all’università- aggiunge- sarebbero auspicabili corsi di formazione o 
informazione sulla comunicazione”. 

28-05-2011 07:46 BELGIO/Trasporti urbani Bruxelles. No a canzoni in francese e fiammingo

E' un bel capitolo di storia belga quello che e' stato scritto alla STIB, la societa' che gestisce la di 
trasporti urbani di Bruxelles. Lo scorso 25 maggio ha fatto sapere che nelle sue vetture diffondera' musica 
solo in inglese, italiano e spagnolo, si' da rispettare la "pace linguistica" e non dover essere costretta a 
scegliere tra il francese e il fiammingo, le due lingue ufficiali dell'unica regione bilingue del regno.

28-05-2011 08:16 ITALIA/Felicita'. Dal 2012 test dell'Istat
L'Istat annuncia che dal 2012 si occupera' di guardare oltre il Pil, mettendo insieme oltre i numeri anche 
valori e qualita' delle relazioni: una sorta di test preliminare per misurare il livello di felicita' del Paese.

28-05-2011 08:18 ITALIA/Piu' passeggeri negli aeroporti...
Una corsa del 19,6% e ben 31 aeroporti su 37 monitorati da Assoaeroporti, che registrano una crescita a due 
cifre: questi i dati del mese di aprile per il sistema aeroportuale italiano. Ma il confronto e' con aprile 2010, 
quando cera la nube islandese.



28-05-2011 08:41 ITALIA/Immigrati clandestini. Sospesa la concessione del permesso di soggiorno
Nel giro di due giorni il Viminale ha prima ridato le speranze agli stranieri (le stime parlano di circa 30mila 
casi) che si erano visti respingere la domanda di emersione perche' condannati per il reato di clandestinita', 
poi le ha ritolte con una nuova circolare che ha sospeso gli effetti della prima. Alla vigilia del ballottaggio, il 
dietrofront del ministero ha ricevuto il plauso della Lega e le critiche dell'opposizione.
La prima circolare, siglata dal capo della direzione centrale per le politiche dell'immigrazione e dell'asilo del 
ministero, prefetto Angelo Malandrino, risale allo scorso 24 maggio. Il tema e' quello dei ricorsi contro 
l'inammissibilita' delle domande per la sanatoria del 2009 nei confronti di chi era stato condannato per 
essersi trattenuto illegalmente in Italia, violando l'ordine del questore. In tanti, tra gli stranieri, avevano 
protestato contro questa disposizione: l'atto piu' eclatante era stato quello dei sei stranieri che erano saliti su 
una gru a Brescia. Nel documento il prefetto - alla luce di recenti sentenze del Consiglio di Stato che 
recepiscono la giurisprudenza della Corte di Giustizia Ue - invitava ad accogliere le domande di emersione, 
'salvo ostativita' di diversa natura'. Cio', sottolineava, per 'evitare ulteriori pregiudizi a carico dell'erario 
derivanti sia da soccombenza reiterata (il Consiglio di Stato ha gia' condannato l'amministrazione a rifondere 
le spese processuali), sia da possibili e piu' gravi ipotesi risarcitorie'.
Passano solo due giorni e ieri una nuova circolare, sempre a firma Malandrino, fa dietrofront, spiegando che 
sono da 'considerare temporaneamente sospese le indicazioni contenute' nella circolare precedente, in 
relazione 'alla necessita' di effettuare ulteriori e piu' approfondite valutazioni sull'argomento, per 
corrispondere compiutamente ai numerosi quesiti interpretativi relativi alla richiamata circolare'.

28-05-2011 10:12 ITALIA/Spaccio di droga. Assolto militare
Il gup del Tribunale di Napoli, Alessandra Ferrigno, ha assolto oggi dall'accusa di spaccio di droga aggravata 
dal favoreggiamento a un clan camorristico, un militare che prestava servizio alla Brigata Garibaldi di 
Caserta e impegnato, in passato, in missioni di pace in Iraq.
Il pubblico ministero aveva chiesto 10 anni di reclusione ma il giudice lo ha assolto con formula piena 
accogliendo le argomentazioni difensive.
Il militare, fino dall'interrogatorio di garanzia, avvenuto dopo il suo arresto nel 2010, aveva negato ogni 
addebito presentando anche diversa documentazione a sostegno della sua versione.
Il militare era stato coinvolto in un'inchiesta della Dda nei confronti del clan Farina di Maddaloni (Caserta). 

28-05-2011 10:18 ITALIA/Spaccio droghe. Assolti a Ravenna tre carabinieri e guardia giurata
Tutti assolti con formule varie i quattro imputati - due carabinieri e un ex vicebrigadiere dell'Arma all'epoca 
dei fatti in servizio a Ravenna e un'ex guardia giurata - accusati di avere gestito a cavallo del 2000 parte 
dello spaccio di droga nella ex Callegari, fabbrica abbandonata alle porte della citta' romagnola, sfruttando 
due pusher tunisini.
La sentenza del collegio penale del Tribunale di Ravenna, pronunciata dopo poco piu' di sei ore di camera di 
consiglio, fa riferimento per i dieci punti dell'accusa a formule che vanno dalle prescrizione, al 'non avere 
commesso il fatto', passando per il 'fatto non sussiste'. Infine per un teste - un ex carabiniere di 41 anni nato 
in Germania e residente sul litorale ravennate - e' stata chiesta la trasmissione degli atti per valutare 
eventuali reati connessi alla sua deposizione. Le motivazioni verranno depositate entro 90 giorni.

28-05-2011 10:21 OLANDA/Niente piu' marijuana per gli stranieri nei coffee shop

 Il governo, in nome dell'ordine e della legalita', ha deciso di rinunciare ad una quota di 
turisti che ogni anno visitano il Paese. E' stato infatti preannunciato il divieto per loro a frequentare i coffee 
shop a partire dalla fine dell'anno, mentre solo i residenti in Olanda potranno continuare a farlo, ma dovranno 
essere registrati (wietpas) presso lo specifico locale, che non potra' avere piu' di 1.500 aderenti.
La decisione e' stata assunta su pressione dell'estrema destra xenofoba di Geert Wilders, che lo scorso 
anno l'aveva fatta inserire nel programma del governo di coalizione per combattere il turismo legato al 
consumo di stupefacenti e combattere il crimine legato all'ambiente del narcotraffico.



Diverse città (fra cui Amsterdam) si oppongono però all'introduzione del wietpas, e i critici temono che 
questo provvedimento non farà altro che aumentare il commercio di droga per strada. 

28-05-2011 13:58 U.E./Discriminazione razziale molto frequente sul lavoro

 Nel mondo del lavoro la forma di discriminazione piu' frequente e' quella su 
basi etniche. Lo sottolinea l'Ecri, il Comitato europeo contro in razzismo e l'intolleranza, organismo del 
Consiglio d'Europa.
Per fare il punto sulla situazione nei 47 Stati membri del Consiglio d'Europa, l'Ecri ha riunito per due giorni a 
Strasburgo i rappresentanti degli enti nazionali specializzati nel combattere il razzismo e la discriminazione 
razziale.
'Nella maggior parte dei paesi esiste una legislazione che vieta questo tipo di discriminazione, ma il vero 
problema sta nell'implementazione e applicazione di queste leggi che non e' affatto buona', ha sottolineato il 
segretario esecutivo dell'Ecri, Stephan Stavros.
Secondo il Consiglio d'Europa, le vittime che denunciano di aver subito una discriminazione sono solo la 
punta dell'iceberg, perche' la maggior parte ha paura a farlo o non sa di poterlo fare. 'Perche' i datori di 
lavoro assumano la responsabilita' dell'applicazione della legge ci sono delle misure molto concrete che 
possono essere adottate', ha spiegato Stavros. In particolare, 'devono aumentare le sanzioni economiche 
previste quando la legge non viene rispettata: la discriminazione deve avere un costo per l'azienda'.

28-05-2011 14:05 EGITTO/Blocco Tlc. 90 mln Usd multa a Mubarak
Un tribunale egiziano ha multato l'ex rais Hosni Mubarak, con 90 milioni di dollari per aver interrotto i 
collegamenti telefonici e il bloccato di internet nei giorni della rivolta di piazza Tahrir, che porto' alla sua 
caduta l'11 febbraio scorso. Lo hanno reso noto fonti del ministro della giustizia.

28-05-2011 14:15 GERMANIA/E.coli. Sette morti e mille malati
E' salito questa mattina a sette il numero delle persone decedute in seguito al contagio con il batterio-killer 
"Escherichia coli" (Ehec), trasmesso dai pericolosi colibatteri riscontrati in un campione di cetrioli di origine 
spagnola. L'Istituto di Igiene di Amburgo ha individuato il batterio Ehec in tre cetrioli di provenienza spagnola 
ed in uno arrivato dall'Olanda. Nel frattempo le autorita' iberiche hanno chiuso due aziende produttrici di 
verdure nei pressi di Malaga ed Almeria, mentre le autorita' olandesi contestano che uno dei cetrioli 
incriminati sia arrivato in Germania dal loro Paese. Intanto i produttori tedeschi stanno distruggendo con 
enormi perdite economiche centinaia di tonnellate di prodotti ortofrutticoli, ormai invendibili a causa del 
panico che si sta diffondendo tra la popolazione. Il ministero della Sanita' della Bassa Sassonia ha spiegato 
ad Hannover che "sulla base dei dati attuali bisogna attendersi un'evoluzione dinamica" della malattia, che 
ha gia' colpito oltre mille persone in tutta la Germania, qualche centinaio delle quali versa in condizioni molto 
gravi. Nel frattempo si registrano casi di persone colpite dall'Ehec anche nel resto d'Europa, con 25 in 
Svezia, 7 in Danimarca, 3 in Gran Bretagna, 2 in Austria ed una in Olanda. "Per me questa ondata di 
contagio causata dall'Ehec e' piu' seria dell'influenza suina", ha affermato Reinhard Brunkhorst, presidente 
della Societa' tedesca di nefrologia, secondo il quale e' "assolutamente sconvolgente trovarsi di fronte ad 
una donna di 30 anni che non e' quasi piu' in grado di parlare ed e' sconvolta da crisi di crampi". Nel 
frattempo le condizioni di molti malati sono cosi' critiche da non far escludere altri decessi. 



28-05-2011 16:59 ITALIA/Ricerca scientifica. Le difficolta per uomini e donne secondo Elena Cattaneo

Una vita dedicata alla ricerca scientifica e il delicato equilibrio fra famiglia e lavoro 
da mantenere. "Ci sono tanti camici 'rosa' che lavorano, insieme a quelli 'azzurri'. Ma ho perso il conto su chi 
di loro abbia piu' difficolta' e non vale nemmeno la pena di provare a distinguere. Ho la speranza che in ogni 
caso vada avanti il merito".
Parola di Elena Cattaneo direttrice di Unistem, centro di ricerca sulle cellule staminali dell'universita' degli 
Studi di Milano, che fa il punto sul rapporto fra donne e ricerca scientifica, a pochi giorni dalla cerimonia di 
assegnazione delle Borse di studio 'L'Oreal Italia per le donne e la scienza', in programma lunedi' proprio alla 
Statale di Milano, nell'ambito del programma L'Oreal-Unesco 'For Women in Science'.
Se oggi si assiste a qualche forma di discriminazione, riflette la scienziata che da anni e' impegnata a 
inseguire una cura per una grave malattia genetica, la corea di Huntington, forse non e' per il colore del 
camice, ma bisogna andare a scavare nelle storie di vita personali e familiari. "Nessuno ha agevolazioni 
particolari - sottolinea - a tutti viene chiesto un ruolo. E se un membro della coppia ha anche necessita' di 
conciliare lavoro e famiglia, temo si debba inventare delle magie per sopravvivere. Forse la vera 
discriminazione sta qui".
Il sogno della farmacologa e' che "sempre di piu' in futuro abbiano la possibilita' di farsi strada coloro che 
meritano e che saranno capaci di caricarsi della responsabilita' di innovare per la societa' e per gli altri, piu' 
che per se stessi".

29-05-2011 20:26 MESSICO/Narcoguerra. La polizia ammazza 11 narcos e ne arresta 36
Colpo grosso della polizia messicana contro il potente e violento cartello di trafficanti di droga La Familia, 
che ha la sua base nello stato di Jalisco: in un'operazione in forze i poliziotti hanno ucciso 11 narcotrafficanti 
e ne hanno arrestati altri 36, fra cui alcuni ritenuti dei capi.
La polizia messicana, scrive il sito della Bbc, ha reso noto in una conferenza stampa di aver sequestrato 
anche ingenti quantitativi di armi, anche pesanti, enormi quantitativi di munizioni, giubbotti antiproiettile e 
droga e di aver deciso il blitz dopo aver ricevuto una 'soffiata' su un'imminente riunione dei capi del cartello in 
un ranch nei pressi di Michoacan, roccaforte del cartello.
Fra gli arrestati, anche tre presunti capi: 'Si nascondevano a Jalisco, in attesa di istruzioni dai boss, e 
stavano progettando un attacco contro un clan rivale (della Familia), denominato i Cavalieri Templari, con i 
quali sono in guerra', ha detto il dirigente della polizia federale messicana Facundo Rosas. I Templari, ha 
detto Rosas, sono un gruppo scissionista, staccatosi da La Familia dopo l'uccisione del boss del cartello, 
Nazario Moreno, in un conflitto a fuoco con la polizia nel 2010.

29-05-2011 20:31 ITALIA/Agente Gdf forniva droga a don Riccardo
Uno spacciatore e un militare della Guardia di Finanza. Sono stati arrestati nei giorni scorsi perche' fornitori 
di droga. Tra gli acquirenti anche un cliente speciale, don Riccardo Seppia. I due sono stati fermati dai 
carabinieri del Nas su esecuzione di provvedimenti emessi dal Gip del tribunale di Milano. I militari che 
indagavano su un giro illecito di anabolizzanti nelle palestre milanesi e di li' su quello di cocaina in altri 
ambienti, hanno individuato i due e anche l'ex parroco. Le posizioni sono ovviamente diverse, i due 
sarebbero stati fornitori abituali di don Seppia per quanto riguarda la cocaina; questi la utilizzava per 
'comprarsi' prestazioni sessuali da minorenni. L'arresto dei due sarebbe avvenuto nello stesso periodo in cui 
e' stato ammanettato anche don Riccardo (il 14 maggio scorso).

29-05-2011 20:33 ITALIA/Canapisa. Hanno sfilato in 5 mila
Circa 5 mila persone hanno sfilato in corteo a Canapisa, la manifestazione antiproibizionista che si svolge a 
Pisa ed e' giunta quest'anno, dopo settimane di polemiche, all'undicesima edizione. La sfilata, che all'ultimo 
momento e' stata autorizzata dalla questura con la formula della street parade (sono nove i carri in strada 
che sparano musica techno a tutto volume) anche se con un percorso ridotto e che e' sorvegliata da un 



robusto servizio d'ordine, si e' svolta in modo pacifico.
Nelle settimane scorse anche il sottosegretario Carlo Giovanardi, che dirige il dipartimento antidroga della 
presidenza del consiglio, aveva chiesto alle autorita' locali di vietare la manifestazione e ieri e' stato preso di 
mira dai partecipanti con slogan e striscioni ironici. Anche la maggioranza di centrosinistra in consiglio 
comunale si era divisa sulle modalita' di svolgimento. Alla fine pero' la questura ha autorizzato il corteo pur 
imponendo molte prescrizioni e soprattutto un itinerario piu' corto che evitasse i Lungarni del centro storico. 
L'altra sera era arrivato anche il divieto di vendita degli alcolici agli esercenti che si trovavano lungo il 
tracciato, anche se molti manifestanti sono giunti gia' forniti di birra e altri alcolici. 

30-05-2011 08:59 ITALIA/Multe Cds. Rovigo al top
139 euro a cittadino  con un aumento del 51,4% rispetto all'anno precedente quando l'aumento era stato del 
45,7%. Sono le percentuali delle multe per infrazione al codice della strada, elaborate dal quotidiano 
IlSole24Ore sui dati del ministero dell'Interno. Dati che danno il topo della classifica a Rovigo con 138 di 
accertamenti pro capite. A seguire Firenze con 129,8, quindi Brescia 116,2, Milano 99,3, Roma 94,4, Salerno 
84,5, Pescara 84,3, Prato 79,8, Torino 78,9, Bologna 78,8, Alessandria 68,6, Arezzo 68,6, Pisa 67,0.... fino 
alle citta' con meno multe che, in ordine inverso sono: Vibo Valentia 4,3, Enna 5,2, Fermo 5,4, Villacidro 5,7, 
Avellino 5,9, Carbonia 6,4, etc...

30-05-2011 09:31 GERMANIA/Nucleare. Governo: stop irreversibile entro il 2022

 La Germania fermerà il suo ultimo reattore nucleare entro il 2022, diventando così la prima 
potenza industriale a rinunciare all'energia atomica: lo ha annunciato oggi il ministro per l'Ambiente. La 
maggior parte dei 17 reattori tedeschi non sarà più in servizio entro la fine dell'anno in corso; gli ultimi tre, i 
più recenti, funzioneranno fino al 2022 al più tardi, ha precisato il ministro Norbert Roettgen, che ha definito 
questa decisione "irreversibile".
La Germania conta 17 reattori nucleari sul suo territorio, di cui otto non sono più collegati alla rete di 
produzione dell'energia elettrica. Questi otto reattori non saranno più riattivati, ha sottolineato il ministro.
La Germania dovrà trovare entro la fine del 2022 il modo di soddisfare il 22% del suo fabbisogno di 
elettricità, attualmente soddisfatto dalle centrali atomiche. Un arresto definitivo dei 17 reattori nucleari 
tedeschi nel 2022 rappresenta di fatto un ritorno al calendario fissato all'inizio degli anni 2000 dalla 
coalizione formata da social-democratici e verdi.
La cancelliera tedesca Angela Merkel aveva fatto approvare a fine 2010 l'estensione media di 12 anni della 
durata legale dello sfruttamento dei reattori del paese, contro la sua stessa opinione pubblica, provocando 
così l'esplosione di un sentimento anti-nucleare in Germania.
Ma dopo la catastrofe di Fukushima in Giappone, a seguito del sisma dell'11 marzo scorso, Angela Merkel 
aveva immediatamente fermato le centrali più vecchie ed aveva lanciato una riflessione sull'abbandono del 
nucleare civile, che dovrà essere ratificata formalmente in occasione del prossimo Consiglio dei ministri, il 6 
giugno.

30-05-2011 13:02 NORVEGIA/La cultura ci mantiene sani e più felici

 Chi va ai concerti, a teatro, al cinema, s'interessa di letteratura, visita musei o addirittura 
si cimenta con la pittura, la musica, la scrittura, è più sano e contento di chi non sa che farsene della cultura. 
Lo sostiene l'équipe di Koenraad Cuypers della Norvegian University of Science and Technology di 
Trondheim, sulla base di questionari distribuiti tra 51.000 persone. Nella prima parte gli interessati dovevano 
dare un giudizio sul loro stato di salute fisica e psichica; dopo rispondevano a domande relative a interesse e 
attività culturali. 
Risultato: Il grado di soddisfazione per la propria salute appariva direttamente proporzionale alla curiosità 
culturale (intesa in senso ampio).
I ricercatori parlano di un legame causale. Più un individuo è in contatto con la cultura -da fruitore o da 



produttore- e meno soffre e si lamenta di dolori fisici o psichici. La cosa curiosa è la differenza di genere. Se 
infatti all'uomo fa bene anche la semplice fruizione passiva, la donna per star bene deve tradurre l'interesse 
in qualcosa di concreto. 
Rifacendosi a studi precedenti, Cuypers spiega che partecipare a eventi culturali abbassa la pressione 
sanguigna e, col tempo, il calo di stress incide positivamente sull'intero organismo.
Buona notizia finale: i risultati prescindono da reddito e formazione.

30-05-2011 13:16 IRAN/Trafficanti droghe. In trecento attendono di essere impiccati
Trecento persone condannate a morte per traffico o spaccio di stupefacenti attendono di essere impiccate in 
Iran, dove dall'inizio dell'anno si e' gia' registrato un forte aumento delle esecuzioni capitali. Lo ha detto il 
procuratore generale di Teheran, Abbas Jafari Dolatabadi, in un'intervista pubblicata oggi dal quotidiano 
Sharq.
L'alto magistrato ha ricordato che in base alla legge vigente in Iran, il possesso di almeno 30 grammi di 
eroina porta normalmente alla pena capitale.
Solo dall'inizio di maggio gli organi d'informazione iraniani hanno dato notizia di 41 impiccagioni, di cui 9 in 
pubblico.
Secondo le stesse fonti dall'inizio del 2011 le esecuzioni capitali in Iran sono state almeno 145. 

30-05-2011 14:24 U.E./Inquinamento atmosferico. Online tutte le mappe
 La situazione dell'inquinamento atmosferico in Europa è ora online a portata di tutti: sono 

disponibili le mappe che riportano i dati relativi alle principali fonti di inquinamento in Europa. Il nuovo 
servizio è frutto di un'iniziativa congiunta della Commissione Europea e dell'Agenzia europea dell'ambiente.
Le fonti di inquinamento considerate sono il traffico stradale, l'industria, i consumi residenziali, l'agricoltura, 
l'aviazione e la navigazione. Per ciascuno di questi settori sono disponibili diverse mappe, ognuna relativa a 
una specifica sostanza inquinante: anidride carbonica, ossidi di azoto, ossidi di zolfo, monossido di carbonio, 
particolato (PM10) e ammoniaca.
Le mappe hanno una risoluzione di 25 chilometri quadrati: il livello di emissioni di una certa sostanza 
proveniente da una determinata fonte è espresso con un puntino colorato che rappresenta un'area di 5 
chilometri per 5. Il colore indica la concentrazione.
Il sistema permetterà a tutti i cittadini interessati di accedere facilmente alle informazioni e quindi di 
partecipare più attivamente ai processi decisionali. Le mappe saranno utili anche agli esperti di qualità 
dell'aria, per elaborare modelli più precisi e aggiornati, e ai politici, per prendere con maggiore cognizione di 
causa le decisioni in materia di protezione dell'ambiente.
Secondo Jacqueline McGlade, direttore esecutivo dell'Agenzia europea per l'ambiente, "l'inquinamento 
atmosferico è una seria minaccia per la salute e in particolare per i soggetti vulnerabili come i bambini e le 
persone che soffrono di malattie respiratorie. Queste mappe danno la possibilità alla popolazione di agire e 
sollecitare le autorità a migliorare la situazione".

30-05-2011 18:27 EUROPA/E.coli. Aggiornamenti
Dalla Germania arriva il primo segnale positivo: la clinica universitaria Hamburg Eppendorf comunica un calo 
dei ricoveri dovuti al batterio E.coli, e la stessa cosa si registra anche in altri ospedali. Per ora i morti 
accertati sono undici, di cui dieci donne, e tutti nel Nord. Gravi 4 bambini e 14 adulti, curati nei reparti di cure 
intensive, mentre il totale dei contagi è di 1200. Il trattamento usato si basa sul principio attivo Eculizumab 
-un anticorpo che l'anno scorso ha salvato tre bambini, come riportano medici di Heidelberg, Montreal e 
Parigi su New England Journal of Medicine. L'Ordine dei medici invita a non farsi prendere dal panico: la 
situazione è seria, ci potranno essere nuovi malati poiché il periodo d'incubazione dura anche dieci giorni, 
però la macchina sanitaria gira a pieno ritmo. L'importante è seguire i consigli dell'Istituto Robert Koch, ossia 
di lavarsi spesso le mani; di rinunciare temporaneamente a cetrioli e pomodori crudi e all'insalata; di cuocere 
o almeno sbollentare le verdure.
Nel frattempo il contagio si è diffuso in altri Stati europei, e tutti i pazienti sarebbero ricollegabili alla 
Germania: o sono persone che vi hanno soggiornato da poco, oppure cittadini tedeschi che si sono ammalati 
una volta giunti nel Paese ospite, o l'origine sono i prodotti forniti dai grossisti tedeschi che hanno distribuito 
le verdure sospette. Casi di escherichia coli sono segnalati in Spagna, Svizzera, Svezia, Danimarca, Austria, 
Olanda, G.Bretagna, Polonia, Rep.Ceca.

http://prtr.ec.europa.eu/DiffuseSourcesAir.aspx


30-05-2011 19:24 MONDO/Immigrazione. Onu critica politica italiana e francese

 Troppa retorica sulla questione degli immigrati da parte di Italia e Francia. A bacchettare i due 
paesi per come hanno gestito fino a ora la questione immigrazione e' stato l'Alto commissario dell'Onu per i 
diritti umani Navi Pillay secondo cui i due paesi "presentano gli immigrati come una problema di cui si 
dovrebbero occupare altri". Nel suo discorso di apertura alla 17esima sessione del Consiglio dei diritti 
dell'uomo, la Pillay ha evocato gli eventi in Africa del Nord "che ancora una volta hanno dimostrato la 
vulnerabilita' degli immigrati". La responsabile dell'Onu ha anche condannato alcune prese di posizione nello 
spazio Schengen, come a esempio quella della Danimarca che ha annunciato di recente di voler ristabilire i 
controlli doganali permanenti sulle frontiere nazionali. "Si tratta di un risposta - ha detto - che non e' in linea 
con la vera sfida che e' quella di lavorare insieme per assicurare il rispetto dei diritti delle persone"

31-05-2011 09:35 MONDO/Lotta alla droga. Parte da New York la svolta? Conferenza stampa il 2 
giugno
La Commissione Globale sulle Politiche delle droghe terra' una conferenza stampa, con anche 
teleconferenza in diretta, il prossimo 2 giugno alle ore 11 (ora di New York, le 18 in Italia) all'Hotel Waldfor 
Astoria della citta' di New York, per lanciare un nuovo messaggio che presenta la guerra alle droghe come 
un disastro e chiama al cambio di strategie nella politica mondiale delle droghe.
La Commissione e' il gruppo dei piu' prestigiosi leader che ci sia mai stato nel chiedere questo cambiamento, 
perche' le societa' si facciano carico delle droghe illegali. Le proposte della Commissione vanno dalla 
depenalizzazione fino alla richiesta che i singoli Paesi valutino la legalizzazione delle droghe.
Il Direttore esecutivo dell'organizzazione mondiale AVAAZ, con nove milioni di aderenti in tutto il mondo, 
presentera' una petizione pubblica in appoggio alle raccomandazioni della Commissione Globale, che sara' 
poi consegnata al Segretario Generale dell'Onu.

La Commissione e' composta da:
Kofi Annan, ex segretario generale Onu. Ghana
Loiuse Arbour, ex-alto commissario Onu per i Diritti Umani, presidente del Gruppo Internazionale Crisis. 
Canada
Richiard Brnason, imprenditore, difensore dell cause sociali, fondatore del gruppo Virgin, co-fondatore di 
The Elders. Regno Unito
Fernando Henrique Cardoso, ex presidente del Brasile (presidente della Commissione
Marion Caspers-Merk, ex-segretario di Stato al ministero della salute in Germania
Maria Cattaui, membro del consiglio di Petroplus Holdings, ex-segretaria generale della Camera di 
Commercio Internazionale. Svizzera
Ruth Dreifuss, ex-presidente della Svizzera e ministro degli Interni
Carlos Fuentes, scrittore e intellettuale. Messico
César Gaviria, ex-presidente della Colombia
Asma Jahangir, attivista dei diritti umani, ex-relatore speciale dell'Onu sulle esecuzioni extragiudiziali, 
Sommarie o Arbitrarie. Pakistan
Michel Kazatchkine, direttore esecutivo del Fondo Mondiale di lotta contro l'Aids, la Tubercolosi e la 
Malaria. Francia
Mario Vargas Llosa, scrittore e intellettuale. Perú
George Papandreou, Primo Ministro della Grecia
George P. Shultz, ex-segretario di Stato degli Usa (presidente onorario della Commissione)
Javier Solana, ex-commissario dell'Ue per la Politica estera e Sicurezza Comune. Spagna
Thorvald Stoltenberg, ex-ministro degli Affari Esteri e Alto Commissario Onu per i Rifugiati. Norvegia
Paul Volcker, ex-presidente della Riserva federale Usa e consigliere per il Recupero Economico
John Whitehead, banchiere e funzionario della Fondazione World Trade Center Memorial. Usa
Ernesto Zedillo, ex-Presidente del Messico 

31-05-2011 12:29 MONDO/Inflazione in crescita nei Paesi Ocse
Inflazione in crescita ad aprile nei paesi dell'area Ocse. L'indice dei prezzi al consumo si e' attestato, su base 
tendenziale, al 2,9 per cento dal 2,7 per cento di marzo. L'aumento, spiega l'organizzazione parigina, "e' 
guidato dall'accelerazione dei prezzi energetici, cresciuti del 13,8 per cento dopo il +12,4 per cento di 

http://www.avaaz.org/it/end_the_war_on_drugs/?fp
http://www.globalcommissionondrugs.org/
http://www.globalcommissionondrugs.org/


marzo". I prezzi degli alimentari, rileva l'Ocse, "sono saliti del 3,1 per cento dopo il +3,2per cento di marzo". 
L'inflazione "core, al netto cioe' di queste due componenti, e' salita dall'1,4 all'1,6 per cento. Nel dettaglio, ad 
aprile "forte" crescita dei prezzi nel Regno Unito (dal 4 al 4,5 per cento) e negli Stati Uniti (dal 2,7 al 3,2 per 
cento). Prezzi in aumento anche in Germania (dal 2,1 al 2,4 per cento), Italia (dal 2,5 al 2,6 per cento), 
Francia (dal 2 al 2,1 per cento) e Giappone (allo 0,3 per cento dopo 4 mesi consecutivi dove i prezzi erano 
rimasti fermi). Inflazione stabile in Canada (al 3,3 per cento), nell'euro area e' invece salita dal 2,7 al 2,8 per 
cento.
Per quanto riguarda le economie emergenti, rileva l'Ocse, i prezzi al consumo sono passati dal 9,4 al 9,6 per 
cento in Russia, dal 6,3 al 6,5 per cento in Brasile, dal 4,1 al 4,2 per cento in Sud Africa.
Inflazione in calo, al contrario, in Indonesia (al 6,2 per cento) e Cina (dal 5,4 al 5,3 per cento). Rispetto al 
mese precedente i prezzi al consumo sono cresciuti dello 0,5 per cento nell'area Ocse, con un aumento 
dell'1 per cento nel Regno Unito, dello 0,6 per cento negli Stati Uniti, dello 0,5 per cento in Italia, dello 0,3 
per cento in Canada, Francia e Giappone e dello 0,2 per cento in Germania. 

31-05-2011 12:51 ITALIA/Cabine telefoniche pubbliche, piano di smantellamento

 Una delibera dell'Agcom (pubblicata nella Gazzetta ufficiale numero 77 
del 2 gennaio 2010) ha autorizzato Telecom Italia a rimuovere i telefoni pubblici 'in eccesso': saranno 
risparmiate solo le cabine presenti in ospedali, scuole e caserme.
C'e' pero' una possibilita' per chi non vuole che siano levate: nella cabina che sara' rimossa compare un 
cartello con su scritto di inviare una E-mail all'indirizzo cabinatelefonica@agcom.it entro 30 giorni dalla sua 
affissione "per chiedere che questo telefono pubblico resti attivo", specificando i propri "dati, un recapito, 
l'indirizzo della cabina e le motivazioni della richiesta". In molti casi le prime rimozioni sono state gia' fissate 
per il 20 di giugno.
La rete di postazioni telefoniche pubbliche (Ptp), si e' gia' sfoltita negli ultimi dieci anni, da 300 mila a 130 
mila. Secondo quanto riferisce Telecom Italia, dal 2001 l'uso delle cabine si e' ridotto del 90%, sia come 
numero di conversazioni, sia come media di minuti passati alla cornetta. L'Italia, con un telefono pubblico 
ogni 450 abitanti circa, e' al primo posto in Europa: adesso si vuole passare da 130 a 100 mila unita'. 
L'Agcom fa sapere che per ogni anno successivo all'entrata in vigore della delibera, possono essere rimosse 
al massimo 30 mila cabine. Telecom, entro il 31 dicembre di ogni anno, dovra' comunicare all'Agcom 
l'aggiornamento della 'Banca dati della telefonia pubblica' e presentare un piano di adeguamento delle 
postazioni pubbliche per l'anno successivo.

31-05-2011 13:16 ITALIA/Polonio e piombo radioattivo in molte sigarette in commercio. Studio ISS
Nelle sigarette piu' vendute c'e' una quantita' di polonio e piombo radioattivo pari a 25 radiografie al torace in 
un anno per chi fuma 20 sigarette al giorno. Lo afferma uno studio dell'Istituto superiore di sanita', in 
collaborazione con l'Universita' di Bologna e con l'Enea, presentato oggi a Roma in occasione della Giornata 
mondiale contro il tabacco.
Durante il progetto sono state eseguite le analisi del piombo 210 e del polonio 210 sulle prime 10 marche di 
sigarette piu' vendute in Italia. In tutte sono state trovate quantita' elevate dei due isotopi: in media 13,5 mbq 
per il piombo e 15 mbq per il polonio per ogni sigaretta.
'Il polonio radioattivo e' uno dei piu' potenti agenti cancerogeni del fumo di tabacco - si legge nello studio - ed 
e' uno dei responsabili del cambiamento del tumore polmonare da 'squamoso e indifferenziato a piccole 
cellule' a 'adenocarcinoma'.

31-05-2011 13:22 ITALIA/Inflazione. Cresce quella dei beni alimentari
Volano i prezzi dei beni alimentari, incluse le bevande alcoliche, nel mese di maggio. Rispetto ad aprile 
hanno registrato un aumento dello 0,7%, evidenziando una forte accelerazione del tasso tendenziale, che 
sale al 2,9% a maggio dal 2,2% del mese precedente toccando così il valore più alto da due anni (maggio 
2009). Lo rende noto l'Istat che ha fornito la stima provvisoria dell'inflazione di maggio risultata stabile al 



2,6%.
In particolare, i prezzi dei prodotti lavorati crescono dello 0,3% sul piano congiunturale e del 2,2% su quello 
tendenziale (era +1,8% ad aprile); i prezzi dei prodotti non lavorati aumentano dell'1,3% su base 
congiunturale e del 4,3% rispetto a maggio 2010 (in accelerazione dal 2,9% di aprile).
Nell'ambito degli Alimentari lavorati, si segnala l'aumento congiunturale dei prezzi dei Formaggi e latticini 
(+0,6%), che registrano una crescita tendenziale del 4,9% dal 4,4% del mese precedente. Un rialzo 
sostenuto si rileva, inoltre, per il prezzo del Caffè (+2,0%), cresciuto su base annua del 9,7% (dal +7,5% di 
aprile) e per il prezzo dello Zucchero (+1,6%), in aumento dell'8,0% rispetto a maggio 2010. L'aumento 
congiunturale dei prezzi degli Alimentari non lavorati è principalmente dovuto al rialzo dei prezzi della Frutta 
fresca (+7,6%), che registrano un tasso di crescita tendenziale pari al 12,8%. In aumento rispetto ad aprile 
2011, risultano anche i prezzi del Pesce fresco di mare di pescata e di quello di mare di allevamento (per 
entrambi +1,2%) e del Pesce fresco di acqua dolce (+1,0%) che crescono su base annua, rispettivamente, 
del 4,2%, del 6,7% e del 6,6%. Un rialzo congiunturale più contenuto si riscontra per il prezzo del Latte 
fresco (+0,5%).

31-05-2011 13:24 CINA/Un giocattolo su dieci e' fuori norma
In Cina un giocattolo su dieci e' fuori norma, con 'spigoli' e 'sporgenze pericolose', realizzato con metalli 
altamente velenosi come piombo e cromo. A lanciare l'allarme l'Amministrazione generale per la 
supervisione della qualita', l'ispezione e la quarantena di Pechino, che in un'indagine su scala nazionale ha 
evidenziato la scarsa qualita' diffusa nel mercato manifatturiero cinese, da anni nel mirino della comunita' 
interrnazionale.
Il j'accuse anche da parte degli ambientalisti di Greenpeace, secondo cui nel mese di maggio ad Hong Kong 
sarebbero stati venduti giocattoli fabbricati con sostanze chimiche nocive alla salute.

31-05-2011 15:30 SPAGNA/Battuto il record di trapianti con cellule staminali del sangue
La Spagna e' leader mondiale nel trapianto di organi, ma non e' molto lontana dall'esserlo nelle cellule 
staminali ematopoietiche. I numeri, dopo alcuni anni di calo, sono in crescita e nel 2010 e' stato toccato il 
record di 2.546 trapianti, secondo i dati pubblicati dalla ONT (Organizaciòn Nacional de Trasplantes). Varie 
le fonti di questo materiale: il sangue del medesimo paziente (trapianto autologo) o di altra persona 
(allogenico), che a sua volta puo' essere un famigliare come uno sconosciuto. E la fonte puo' essere sangue 
periferico, midollo osseo o cordone ombelicale.
Ma, a differenza degli organi, per questo tipo di donazioni i limiti non sono le donazioni, ma le diagnosi e i 
centri preparati a questo tipo di interventi, soprattutto quelli allogenici, che sono molto piu' pericolosi e 
complicati.
I numero di trapianti del 2010 e' di poco superiore a quello del 1997 e del 1998. I numeri bassi si sono avuti 
fino al 2005, e poi hanno cominciato a salire. Questo si deve ad un cambio nei trattamenti del cancro alla 
mammella, che e' uno dei piu' numerosi. Fino alla fine degli anni Novanta si seguiva un trattamento molto 
aggressivo che prevedeva un autotrapianto per recuperare le cellule ematopoietiche; ma questo non dava 
risultati, per cui a partire dal 2005 si e' cominciato a seguire questi trattamenti, soprattutto per i tumori 
linfatici.
Questo implica non solo l'aumento dei trapianti, soprattutto allogenici, ma che si determini un'aspettativa. Per 
esempio in Germania trapianti del genere sono praticati su venti milioni di persone, un quinto in Spagna.
La Spagna e' il secondo Paese al mondo, considerando le banche pubbliche, per la raccolta di unita' di 
cordone ombelicale (47.000), seconda agli Usa, ma invece e' molto lontano dal primo Paese per la raccolta 
di midollo osseo, 100.000 rispetto ai due milioni della Germania.

31-05-2011 15:53 FRANCIA/Sigarette elettroniche. Afssaps: non consumatele

 L'agenzia francese sulla sicurezza sanitaria e dei prodotti 
sanitari (Afssaps) raccomanda di non utilizzare le sigarette elettroniche, sottolineando che questi prodotti 
non possono essere venduti in farmacia.



Si tratta di prodotti che hanno cominciato a circolare numerosi dopo il divieto di fumo nei locali pubblici come 
alternativa alla classica sigaretta, di cui ne riproduce anche le sembianze. Questa sigaretta ha alla sua 
estremita' un diodo che simula l combustione e contiene una cartuccia con dentro una soluzione che si 
scalda a contatto con una resistenza, il vapore prodotto e' inalato da chi la usa. Flaconi di contenuto liquido, 
con dentro glicole propilenico, con diversi aromi ed eventualmente nicotina, sono utilizzati per il cambio della 
cartuccia.
L'Afssaps fa sapere che queste soluzioni contengono quantita' di nicotina piu' o meno considerevole che, 
anche se la concentrazione e' bassa, possono portare ad effetti indesiderati gravi, soprattutto verso i bambini 
in caso di esposizione accidentale. Inoltre il suo uso puo' esporre i consumatori che non erano dipendenti ne' 
a sigarette ne' a nicotina, ad un rischio di dipendenza primaria, qualunque sia la quantita' di nicotina 
contenuta nella cartuccia.
Per quanto riguarda il rischio di tossicita' dei solventi utilizzati, l'Afssaps dice che e' difficile esprimersi in 
assenza di dati sufficienti. Ad oggi, nessun effetto indesiderabile o casi di intossicazione si sono manifestati 
per la presenza di questi solventi nelle sigarette elettroniche.

31-05-2011 19:35 ITALIA/Aism: riflettori su genetica, staminali e farmaci

Genetica, staminali, cura delle forme progressive, riscoperta di nuovi farmaci: 
sono questi gli ambiti di ricerca piú promettenti su cui si sono puntati i riflettori nella Settimana Nazionale 
della Sclerosi Multipla che ha visto 40 convegni sul territorio e un Congresso nazionale per fare il punto sulla 
ricerca scientifica sulla sclerosi multipla Promossa dall'Associazione Italiana Sclerosi Multipla, la settimana 
nasce per informare e sensibilizzare su una malattia grave del sistema nervoso centrale che colpisce 
prevalentemente i giovani tra i 20 e i 30 anni e le donne.
Una settimana iniziata con i saluti del Presidente della Repubblica, Giorgio Napolitano e con un messaggio 
dall'Angelus del Papa Benedetto XIV.
In tanti convegni è stato dato anche un aggiornamento della ricerca sulla CCSVI (insufficienza venosa 
cerebro spinale cronica) e la sua ipotesi di correlazione con la sclerosi multipla. Al Congresso della FISM è 
intervenuto il Ministro della Salute, Ferruccio Fazio, che ha tenuto a ringraziare AISM e FISM soprattutto per 
il lavoro svolto nell'informazione sul tema della CCSVI. In questo contesto è stato presentato ufficialmente a 
tutta la comunità scientifica presente, il protocollo e lo stato dell'arte dello studio epidemiologico e 
multicentrico di FISM sulla prevalenza della CCSVI nella SM, finanziato e promosso dall'associazione stessa 
e dalla sua Fondazione. Lo studio, attualmente il piú importante sul tema della CCSVI, si sta svolgendo su 
un campione di 2000 soggetti (1200 con SM, 400 controlli sani e 400 con altre malattie neurologiche) in 43 
centri clinici in tutta Italia. Uno studio che darà i suoi risultati entro la fine dell'anno in corso.
L'AISM consiglia a tutte le persone con sclerosi multipla di attendere l'esito dello studio in corso perch‚ "i dati 
scientifici ad oggi sono molto controversi circa l'esistenza e il significato delle malformazioni venose nella 
sclerosi multipla - dichiara Mario Alberto Battaglia, Presidente FISM - "In questo contesto di conoscenze 
scientifiche e cliniche non bisogna continuare ad illudere le persone, a dare informazioni scorrette, a fare 
credere che un intervento possa curare la sclerosi multipla, a dare spazio a chi si approfitta di un fenomeno 
"vendendo interventi". Dobbiamo soltanto dare il tempo alla ricerca per offrire, nei tempi piú brevi possibili, 
certezze a chi deve scegliere della propria vita. E' importante che queste verifiche si svolgano 
esclusivamente attraverso studi clinici scientifici, controllati e certificati, che possano dare risultati certi".
Sul campo farmacologico ci sono numerosi prodotti arrivati alle ultime fasi della sperimentazione. Ma non 
solo c'è anche un progetto che prevede di riposizionare nuovi farmaci che hanno già dato prova di efficacia e 
sicurezza per un'altra malattia e sperimentarli su persone con sclerosi multipla.
E' un innovativo indirizzo di ricerca seguito, unico caso al mondo, in Italia, nel Centro Neurologico per le 
Terapie Sperimentali (Centers) di Roma, finanziato dalla FISM, e seguito dal Prof. Marco Salvetti 
dell'Ospedale S. Andrea Università "La Sapienza" di Roma. In questo Centro sta per partire uno studio 
sull'idrossurea, un farmaco usato per le malattie ematologiche (anemia e alcuni tumori del sangue) che sarà 
testato su 60 pazienti nei prossimi 2 anni. Ma si sta lavorando anche sull'impiego della vaccinazione anti-
tubercolare e sull'associazione tra l'interferone e il tysabri nel trattamento della sclerosi multipla.
Al Congresso della FISM si è arrivati a parlare di sfide per il futuro: una migliore comprensione delle forme 
progressive e, di conseguenza, del loro trattamento. Si tratta di una sfida che non si puó vincere da soli, ed è 
per questo che AISM, insieme alle altre Associazioni internazionali, partecipa alla definizione di un consorzio 
internazionale sulle forme progressive. L'AISM insieme con l'Associazione inglese promuoveranno la 



creazione di questo istituto virtuale di eccellenza per la ricerca europea, per promuovere la creazione di 
piattaforme per lo sviluppo di terapie per queste forme croniche. Questo progetto sarà possibile anche grazie 
alla partecipazione di questo network europeo a bandi internazionali di ricerca.
Non è mancato anche un focus sull'approccio a 360 gradi del trattamento della sclerosi multipla. In questo 
contesto riveste una particolare importanza la ricerca riabilitativa. A parlarne è stato soprattutto il Prof. Luigi 
Tesio del San Raffaele di Milano, che ha sottolineato l'importanza di introdurre nuove scale di valutazione 
della disabilità, tenendo conto che, non è cosí importante l'analisi statistica di un dato, quanto la centralità 
della persona con sclerosi multipla.
E la Settimana Nazionale si è conclusa con i giovani i piú colpiti dalla malattia, i protagonisti di questa 
edizione della settimana dedicata all'informazione. I giovani sotto i 35 anni hanno dato vita al movimento 
Young, nato lo scorso anno proprio nell'ambito della precedente edizione di Settimana, che quest'anno pone 
le basi per il futuro della lotta alla SM. (ANSA).

31-05-2011 19:38 ITALIA/Staminali. Universita' cattolica premiata per studio su ischemia
L'Universita' Cattolica del sacro cuore di Campobasso e' stata premiata per aver svolto uno studio 
sull'utilizzo delle cellule staminali nel trattamento dei pazienti affetti da ischemia critica. Il riconoscimento e' 
stato consegnato nel corso del 18/o congresso nazionale di Diabetologia che si e' svolto a Rossano Calabro 
(Cosenza).
Il protocollo e' stato studiato e progettato dal dipartimento di malattie cardiovascolari in collaborazione con le 
Unita' operative complesse di Oncoematologia, Laboratorio Analisi e Radiodiagnostica della Cattolica ed ha 
ricevuto anche l'approvazione del Comitato etico dell'Ateneo.

31-05-2011 19:43 ITALIA/Pillola del giorno dopo. D'Agostino e l'obiezione di coscienza

 L'obiezione di coscienza dei farmacisti alla vendita della pillola del giorno dopo "e' giustificata 
solo se il farmaco uccide gli embrioni". Tocca alla scienza, dunque, l'ultima parola sulla spinosa questione, 
dimostrando che non si tratta di un abortivo: "di fronte alle prove scientifiche che questa molecola e' solo un 
anticoncezionale, non ci sarebbe motivo di opposizione da parte dei farmacisti: io ne sarei felicissimo perche' 
avremo un problema bioetico in meno". Lo spiega all'Adnkronos Salute Francesco D'Agostino, presidente 
emerito del Comitato nazionale di Bioetica, esponente di area cattolica, che oggi si e' confrontato con 
bioeticisti laici sul tema, nel corso del convegno organizzato a Roma dall'Associazione Luca Coscioni "Cnb: 
riformarlo o abolirlo? Contro il monopolio bioetico".
Il Cnb, lo scorso febbraio, ha emesso un parere favorevole all'obiezione dei farmacisti, molto contestato dai 
radicali e fortemente sostenuto dai cattolici. "Se mi si dimostra in modo rigoroso - ribadisce D'Agostino - che 
la pillola del giorno dopo non uccide gli embrioni, ma previene il concepimento, la formazione stessa 
dell'embrione, non c'e' ragione perche' i farmacisti avanzino l'istanza di obiezione di coscienza per la vendita 
di una pillola anticoncezionale. Personalmente non ragiono per pregiudizi religiosi: do il massimo credito alla 
scienza".
Ma, sottolinea D'Agostino, "il foglietto illustrativo del prodotto in questione indica che si tratta di 'un farmaco 
che ha effetti abortivi'. Ed e' l'azienda farmaceutica a scriverlo"
A D'Agostino, che ha espresso la sua posizione nel dibattito organizzato dall'Associazione Coscioni, ha 
risposto, il ginecologo Luigi Montevecchi, presente al convegno, sottolineando che il documento che offre le 
prove scientifiche sulla natura anticoncezionale del farmaco in questione "cui fa riferimento in via ipotetica il 
D'Agostino - dice - gia' esiste ed e' stato pubblicato nel 2008, dalla Figo e dall'International Consortium for 
Emergency Contraception".
"In questo documento - spiega - si afferma che il levonorgestrel, principio attivo della cosiddetta pillola del 
giorno dopo, 'impedisce o ritarda l'ovulazione' e 'previene l'incontro dei gameti', impedendo, di fatto, 
l'interruzione della gravidanza 'in qualunque momento si voglia collocare il suo inizio'".
Montevecchi, componente del Consiglio generale dell'Associazione Luca Coscioni, si e' impegnato a inviare 
il documento a D'Agostino "affinche' possa essere rivista la posizione espressa dal Cnb sull'estensione 
dell'obiezione di coscienza ai farmacisti per la pillola del giorno dopo".



-------------------------------------------
COMUNICATI

25-05-2011 11:29 Alimenti. Etichettatura obbligatoria? Una bufala, lo conferma la Ue
Primo Mastrantoni

 I commissari europei per la Salute e Tutela del Consumatore, John Dalli e per 
l’Agricoltura, Dacian Ciolos, bocciano la legge italiana sulla etichettatura degli alimenti.
I commissari ritengono 'non opportuna' la norma italiana sull'etichettatura d'origine dei prodotti e chiedono di 
soprassedere fino a quando non sara' adottato un regolamento a livello comunitario. E' il primo passo per 
l'avvio della procedura di infrazione nei confronti del nostro Paese. Il Parlamento italiano aveva approvato la 
legge su una nuova etichettatura dei prodotti alimentari (1) che non potra' essere attuata perche' in contrasto 
con le direttive europee (2) e che quindi sara' bocciata dall'Unione europea. Gia' nel 2004 fu approvata una 
legge (3) che obbligava ad indicare le materie prime nelle etichette e la Commissione europea diffido' l'Italia 
di applicarla. Nel gennaio 2010 il Governo Berlusconi invio' a Bruxelles il testo di legge approvato e alle 
critiche mosse in sede europea non rispose. Oggi si ripropone lo stesso scenario, tenendo comunque 
presente che la legge in questione non potra' avere alcun effetto senza i successivi decreti attuativi e poi 
dovra' superare lo scoglio di Bruxelles che gia' si e' messo di traverso. Sul merito della proposta siamo 
d'accordo, quello che ci lascia perplessi e' il varo di una legge che non si concretizzera', almeno per i 
prossimi anni. Una bufala. 

(1) Legge n. 4 del 3 febbraio 2011.
(2) direttiva. 2000/13/CE che modifica la direttiva 112/79/CEE
(3) Legge n.204/2004

26-05-2011 11:18 Roma e taxi. Con le nuove tariffe aumenti del 40% in 4 anni, cioe' 10% all'anno
Primo Mastrantoni

 Un aumento del costo del taxi del 40% in 4 anni, cioe' del 10% all'anno. Questi i fatti 
e i conti son presto fatti. Nel 2007 l'allora sindaco Veltroni aumento' le tariffe del 18%; l'attuale assessore, 
Antonello Aurigemma, propone un aumento delle tariffe da 0,98 a 1,20 euro, vale a dire piu' 22% di aumento. 
Totale piu' 40%. E questi sono gli adeguamenti Istat? La proposta, per di piu', dell'obbligo di rilascio di 
ricevute automatiche, lascia il tempo che trova. I tassisti si oppongono, e con qualche ragione visto che lo 
scontrino non e' fiscale, e allora a che pro'? Puo' tranquillamente essere sostituito dalla ricevuta manuale 
che viene rilasciata su richiesta. Inoltre, il relativo adeguamento del tassametro e' a carico del Comune, cioe' 
di noi cittadini contribuenti. E le agevolazioni chi le paga? Il tassista o il Comune? Insomma, ci pare che si 
stia rimediando ad un marchiano errore fatto in precedenza dal sindaco Alemanno, ma ancora non ci siamo.

27-05-2011 08:59 Ministeri inutili. Invece di trasferirli a Milano occorre abolirli
Primo Mastrantoni

 Invece di trasferire le sedi ministeriali da Roma a Milano o Napoli, Bari, Reggio 
Calabria, Palermo, sarebbe opportuno abolirli. Da abolire sono proprio, in primis, quelli con a capo esponenti 
leghisti. Da abolire, perche' inutili: 
* quello della Semplificazione Normativa, che fa capo al ministro Roberto Calderoli, perche' e' un doppione 



del ministero della Pubblica Amministrazione e Innovazione del ministro Renato Brunetta; 
* quello per le Riforme per il Federalismo, del ministro Umberto Bossi, perche' e' una sezione del ministero 
dell'Economia e della Finanze del ministro Giulio Tremonti.
Come si vede sono proprio coloro che vogliono trasferire i ministeri a Milano i primi a sedere sulle poltrone di 
un ministero inutile. Insomma, uffici, segreterie, auto e scorte fanno comodo. 
E il contribuente paga!

27-05-2011 10:42 Imposta/canone Rai. Le nuove lettere per scovare gli evasori: capovolta 
l'impostazione del Diritto italiano: presunzione di colpevolezza
Vincenzo Donvito

  L'imposta piu' odiata dagli italiani, il cosiddetto canone o abbonamento Rai, non 
smette mai di stupire. E notorio che si tratta di un'imposta per il possesso di un apparecchio atto a ricevere 
trasmissioni tv, concepita nel 1938 quando la tv praticamente non esisteva e che oggi, se applicata, 
dovrebbe comportare il pagamento dell'imposta anche per i possessori di un telefonino e/o videocitofono. 
Applicazione che ovviamente non viene fatta nelle abitazioni private e, soprattutto, negli uffici pubblici e 
privati per il possesso, per esempio, dei monitor del pc.
In questi giorni stanno arrivando le nuove lettere della Rai, che fa da esattore allo Stato per un'imposta che 
poi serve a finanziare il suo cosiddetto servizio pubblico. Riportiamo un significativo passaggio di queste 
lettere che stravolge l'impostazione del Diritto italiano e non solo, introducendo elementi di delinquenza e 
incivilta' giuridica:
... “Le comunichiamo, che a tutt'oggi, non e' pervenuta alcuna risposta utile alla chiusura della sua pratica,  
relativamente alla nostra precedente comunicazione, ne' risulta da Lei stipulato un abbonamento alla  
televisione.
Qualora invece, a causa di un disguido, non abbia ricevuto la nostra precedente comunicazione, Le  
ricordiamo che chiunque abbia un apparecchio televisivo, deve pagare per legge il canone di abbonamento  
TV (art. 1 RD:L: n.246/1938 e art. 27 legge 06.08.1990 n.223).
Nel caso in cui Lei non ci fornisca indicazioni, che ci consentano di regolarizzare la Sua posizione,  
l'Amministrazione finanziaria procedera' ai necessari controlli”. ...
E noto ai piu', soprattutto a chi dovrebbe svolgere una funzione dello Stato, che le presunzione di innocenza 
e' il punto di partenza della nostra civilta' giuridica. Ma cos'e' invece la frase “Nel caso in cui Lei non ci  
fornisca indicazioni, che ci consentano di regolarizzare la Sua posizione”, se non una presunzione di 
colpevolezza? Se mi chiedi di darti informazioni per consentirti di regolarizzarmi, vuol dire che io per te sono 
un irregolare.
Problemi di lana caprina? Non proprio! Perche' sono quelle impostazioni su cui la Rai per conto dello Stato e 
lo Stato in se', usano metodi incivili, arroganti e illegali per svolgere le proprie funzioni. In uno Stato di Diritto 
il fine non giustifica mai i mezzi. Quando cosi' non e', non ci si deve poi stupire della rivolta in corso in questi 
giorni contro i metodi e le pretese spesso banditesche di Equitalia. E, di conseguenza, non ci si deve stupire 
che l'evasione non cala mai in Italia: da una parte le norme assurde (come l'imposta/canone Rai) e dall'altra 
voracita' e illegalita' nei metodi di riscossione. Una giungla, cioe', in cui tutti sono invitati a vivere come nella 
giungla.

Qui il nostro canale web dedicato al canone/imposta Rai

27-05-2011 14:59 Garanzia post-Vendita. Antitrust decide di non punire chi non rispetta la legge
Vincenzo Donvito

 Antitrust ha chiuso le istruttorie che aveva aperto nei confronti di 7 catene commerciali che 
non rispettavano la garanzia dei due anni sui difetti di produzione e/o conformita' che la legge stabilisce 

http://www.aduc.it/notizia/garanzia+post+vendita+chiuse+istruttorie+antitrust_123037.php
http://tlc.aduc.it/rai/


debba essere fornita da tutti i rivenditori nei confronti degli acquirenti.
Questi commercianti si sono impegnati a rispettare la legge e, nel contempo, grazie al regolamento 
dell'Autorita' che lo prevede, non subiranno nessuna sanzione.
Una bella lezione di diritto civile e penale che, pero', non ci torna per un motivo molto evidente: la 
sperequazione di trattamento tra consumatore e commerciante. Quest'ultimo, a fronte di una violazione di 
legge, se si impegna a non farlo piu', viene “graziato” e tutto finisce li'. Il cittadino utente e consumatore, per 
esempio, se viola il codice della strada o sbaglia nel pagare tasse et similia, o dimostra che ha torto 
l'amministrazione oppure paga. Non puo', cioe', promettere di non farlo piu' e, per questo, essere graziato. 
Esistono quindi soggetti di serie A e di serie B di fronte alla legge, dove, come sempre avviene, quelli di serie 
B sono gli utenti e consumatori.

28-05-2011 10:42 Aduc osservatorio Lecce – Piazzetta Paul Harris: nuovamente degrado ed 
abbandono
Alessandro Gallucci

 Quanto ci e’ stato segnalato in merito alle condizioni di Piazzetta Paul Harris 
lascia poco spazio a dubbi: in citta’, al di la’ del fatto che si tratti di quartieri popolari o residenziali, centrali o 
periferici, laddove vi sia la possibilita’ di lasciare ampi spazi all’incuria, l’amministrazione non si tira indietro. 
Questo piccolo spazio verde ne’ e’ un po’ il simbolo. Ce ne occupammo quasi due anni fa. Da allora i 
cambiamenti sono stati minimi: s’e’ recintata l’area con una staccionata di dubbia utilita’ e sono state 
sostituite le strutture per il gioco dei bimbi. A che pro visto che poi si lascia che tutto sia divorato dalle 
erbacce? I residenti, sconsolati, ci dicono che i gia’ pochi giochi presenti, in larga parte sono inutilizzabili: per 
arrivarci non si sa dove si mettono i piedi. La sera, poi, la mancanza d’illuminazione rende impossibile 
godere appieno dell’area. Un vero peccato visto che si tratta di una delle poche zone verdi cittadine. Le vie 
limitrofe non se la passano meglio: l’asfalto di via Balsamo e’ un colabrodo. Inutile, per i residenti, farsi 
sentire: alle segnalazioni dei disagi, ci dicono, gli si risponde che s’interverra’ quanto prima ma poi si fa poco 
o nulla. Sarebbe il caso che l’amministrazione s’impegnasse seriamente per risolvere senza ritardo questi 
problemi.
Qui le immagini del degrado:
a -  b -  c 

30-05-2011 11:28 Cetrioli alla cacca. Consigli per gli acquisti
Primo Mastrantoni

 Cetrioli alla cacca. La definizione puo' essere sgradevole ma, purtroppo, e' cosi'. Le 
infezioni e i relativi danni, anche mortali, che si stanno registrando nel Nord Europa a causa del consumo di 
cetrioli inquinati provenienti dalla Spagna, non lascia dubbi: il batterio responsabile, l'Escherichia Coli, e' un 
germe intestinale e l'inquinamento e' dovuto, con molta probabilita', ad irrigazione con acqua infetta da 
E.Coli. Che fare? Intanto occorre, come buona norma igienica, lavare sempre frutta e verdura, cuocere bene 
gli alimenti (es. carne) e consumare latte pastorizzato. In questo periodo e' bene astenersi dal comperare 
cetrioli provenienti dalla Spagna, il che e' semplice perche' le etichette per frutta e verdura sono obbligatorie. 
Nel cartellino esposto devono essere indicati:
1. Prezzo.
2. Varieta' (es. mele golden).
3. Categoria. Sono tre: extra, 1° e 2°.
4. Provenienza. Obbligatoria l'indicazione dello Stato (es. Italia), facoltativa quella di una regione o zona (es. 
Sicilia o Cilento).
Chi non adempie a tale obbligo e' soggetto alla sanzione amministrativa che va da 550 a 15.500 euro (1). 
All'obbligo di etichettatura non sono tenuti i coltivatori che vendono direttamente al consumatore. Da una 
nostra indagine a Roma, effettuata nei giorni scorsi, abbiamo riscontrato il rispetto della norma nella grande 
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distribuzione organizzata, mentre lascia a desiderare quella nella piccola distribuzione, cioe' nei cosiddetti 
mercati rionali. Non comprendiamo, inoltre, il motivo della esenzione dell'obbligo delle etichette per i 
coltivatori diretti, cioe' di coloro che un tempo si chiamavano contadini e oggi imprenditori agricoli. La 
domanda la rivolgiamo al ministro alle Politiche Agricole, Saverio Romano. Sarebbe opportuno che si 
impegnasse a far rispettare la legge in vigore e tutelasse i consumatori e agricoltori, imponendo l'obbligo 
delle etichette anche ai contadini, ovvero agli imprenditori agricoli. 

Per approfondimenti sulle etichette si veda la nostra scheda pratica

(1) Decreto legislativo n.306/2002

31-05-2011 09:37 Berlusconi e il contratto con gli italiani
Primo Mastrantoni

 Ricordate il contratto con gli italiani firmato durante la trasmissione televisiva "Porta a porta" 
nell'aprile 2001, cioe' 10 anni fa? Vediamone i punti che dovevano essere realizzati in cinque anni (2001-
2006).
* Tasse: riduzione delle aliquote a due, 23% fino a 100mila euro e 33% oltre i 100mila euro. Obiettivo non 
raggiunto. 
* Disoccupazione: dimezzamento del tasso di disoccupazione. Si doveva raggiungere il 4,8%, oggi siamo 
all'8,5%. Obiettivo non raggiunto.
* Pensioni: la minima a 520 euro mensili. Oggi e' 467 euro mensili. Obiettivo non raggiunto.
* Criminalita': diminuzione dei reati. In dieci anni i reati sono aumentati del 21%. Obiettivo non raggiunto.
* Grandi opere: apertura per il 40% delle opere finanziate. Oggi le opere realizzate e cantierate arrivano al 
23%. Obiettivo non raggiunto.

Un consiglio al presidente Berlusconi: in questi ultimi due anni di legislatura sarebbe opportuno portare a 
casa qualcosa di quanto promesso 10 anni fa.

31-05-2011 11:35 Rsa. Esposto in Procura di Livorno per la negazione dei diritti dei ricoverati

Si e' tenuta stamane a Livorno, presso il Comitato Unitario handicappati, una conferenza 
stampa per presentare un esposto/denuncia depositato alla Procura della Repubblica di Livorno contro la 
mancata attuazione dei LEA (Livelli essenziali di assistenza) nei confronti di alcuni anziani 
ultrasessantacinquenni non auto-sufficienti da parte degli enti gestori delle attivita' socio assistenziali.
Gianfranco Mannini, del Coordinamento etico Nazionale Caregivers nonche' delegato provinciale ADUC, ha 
illustrato l'iniziativa che, in particolare, prende in considerazione la vicenda di quattro anziani livornesi che si 
sono visti negare o ritardare le cure con pressioni psicologiche, cattive o inesatte informazioni.
Qui il testo dell'esposto
Qui il canale web che l'Aduc dedica all'argomento
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http://mailer.aduc.it/generale/files/file/allegati/20110531-Rsa-EspostoLIvorno.pdf
http://sosonline.aduc.it/scheda/etichettatura+alimenti_15469.php


31-05-2011 15:34 Aduc osservatorio Lecce – Piazzetta Paul Harris: bene l’amministrazione comunale, 
ma ora si normalizzi la situazione
Alessandro Gallucci

 Dopo la nostra denuncia, che ha dato seguito alle segnalazioni giunteci da alcuni 
residenti, si è finalmente preso atto delle condizioni di degrado della piazzetta Paul Harris, tant’è che ieri 
l’area è stata ripulita dalle erbacce. Un plauso all’amministrazione comunale che tuttavia dovrebbe garantire 
una maggiore attenzione alla cura del proprio territorio. La nostra funzione è e resterà sempre quella di 
segnalare disservizi, soprusi e dare voce e tutela all’utente/consumatore che li subisce quotidianamente. In 
questo caso, però, l’auspicio è che chi ne ha le competenze sia più attento nel governare il territorio, non 
lasciando che il disagio si trasformi in protesta per la sordità a volte dimostrata di fronte alle legittime 
richieste della cittadinanza. Il presidente della circoscrizione Leuca-Stadio-Ferrovia, come s’apprende dalla 
stampa locale, ha dichiarato che la riqualificazione dell’area è stata già programmata ma non si sa perché 
tutto resta fermo. Chiediamo al Sindaco di chiarire la situazione e d’intervenire per sbloccare gli eventuali 
intoppi amministrativi. I cittadini continuino a contare su di noi segnalandoci ciò che ritengono inadeguato.

Qui le foto della piazzetta prima e dopo la nostra denuncia
1  2 

-------------------------------------------
ARTICOLI

25-05-2011 08:33 Immigrati clandestini ed esibizione documenti. Abrogato reato mancata esibizione. 
Cassazione
Claudia Moretti

Con la pronuncia a sezioni Unite dello scorso 24 febbraio 2011 (motivazioni depositate lo 
scorso 27 aprile) si è finalmente conclusa -speriamo in via definitiva– la lunga e travagliata storia del reato 
previsto dall'art. 6 comma 3 del testo unico sull'immigrazione, che puniva gli stranieri che non esibissero i 
documenti identificativi o di soggiorno a richiesta delle autorità.
Originariamente (norma in vigore fino alla riforma del Pacchetto Sicurezza nel 2009) la norma prevedeva 
che si configurasse il reato laddove lo straniero non esibisse alternativamente o i documenti di 
identificazione (passaporto o altro documento equipollente), ovvero il titolo di soggiorno (permesso di 
soggiorno o carta di soggiorno). Ovviamente, gli stranieri irregolari, avevano un'ottima ragione (e infatti vi è 
stato un vero “intasamento” nelle aule penali dovuto al proliferare delle imputazioni per tale violazione) per 
incorrere nel reato: da un lato, se erano irregolari, non avevano certo il permesso di soggiorno, dall'altro, 
preferivano incorrere nel reato in questione pur di impedire una compiuta identificazione, prodromica poi alla 
ben più grave e inevitabile conseguenza dell'espulsione. A nulla erano valsi i tentativi della giurisprudenza di 
merito, a nostro avviso più illuminata, che riteneva sussistere, nel caso dei clandestini, un “giustificato 
motivo” per non ottemperare all'ordine di esibizione, connaturato alla loro condizione di irregolarità sul 
territorio. La Cassazione aveva ribadito costantemente la punibilità della condotta di chi, a richiesta, non 
esibiva il proprio documento di identità, a nulla rilevando se si trattasse di soggetto passibile o meno di 
espulsione.
Con il Pacchetto Sicurezza (l. n. 94/2009), il legislatore ha modificato il testo dell'art. 6 citato, sostituendo al 
criterio dell'alternatività (congiunzione “o”) della condotta di omessa esibizione o del documento 
identificativo ovvero del pds/carta di soggiorno, quello della compresenza (inserendo la copula “e”), 
inasprendo poi le pene per il reato in questione.
Si è posto, pertanto, il dilemma se si possa o meno continuare a punire coloro che, a richiesta, non 
esibiscano entrambi i documenti (di identità e di soggiorno) e se, il fatto che il clandestino non possa per ovvi 
motivi esibireil titolo di soggiorno essendone privo, non crei una categoria di stranieri non più assoggettabili 
al reato in questione.
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La Corte di cassazione ha sciolto i nodi in questione contravvenendo ad un proprio orientamento precedente  
(nella sentenza Calmus n. 44157 del 23/09/2009), affermando che non possono ritenersi ormai punibili i  
soggetti clandestini per il reato di cui all'art. 6 comma 3 D.lvo 286/98 riformato e chiarendo come ciò sia  
frutto di una precisa e consapevole volontà da parte del legislatore (cosa non immediatamente intuibile a 
prima lettura)
Questi, in sintesi, i passaggi chiave:
1. l'abrogatio criminis in questione si inserisce in un quadro di riforma legislativa che inasprisce le sanzioni 
già esistenti e crea nuove sanzioni penali a carico degli irregolari (ad esempio creando il reato di 
immigrazione clandestina di cui all'art. 10 bis T.U. Immigrazione, oppure l'art. 5, comma 8 – bis stesso t.u. 
che punisce assai severamente chi si avvale di permessi di soggiorno contraffatti).
2. Per questo, l'art. 6 comma 3 ha il residuo scopo, non già di punire i clandestini (che già hanno altri 
percorsi sanzionatori autonomi e tendenti alla rapida espulsione), bensì quello di costringere i “regolari”, a 
svelare le proprie carte subito, se le hanno, e a mettere invece così a nudo, sin dal primo approccio, chi 
regolare non è;
3. In altre parole, la norma vuol proteggere l'interesse dello Stato all'immediato accertamento della 
condizione di regolarità dello straniero, e non già, come nella vecchia formulazione, limitarsi ad assumere 
informazioni sulla sua identità, punendo chiunque si sottragga.
4. Per questo, l'agente della pubblica autorità che procede, potrà, sin da subito, chiedere l'esibizione di 
entrambi i documenti (che i regolari saranno costretti a portarsi sempre appresso), col risultato che solo chi li 
ha ma non li esibisce violerà l'art. 6 comma 3. 
5. Chi invece risulterà clandestino andrà esente dall'imputazione in questione ma avrà speciali sanzioni 
penali ad hoc, previste nel medesimo T.U.
6. La sentenza chiarisce, poi, che il mutato quadro normativo, corrisponde anche al mutato interesse del 
legislatore, che intende in primo luogo attivare quelle procedure penal- amministrative che portano 
all'immediata espulsione e non già al processo penale volto alla repressione, magari con dibattimento pieno 
ecc.. (con costi e tempi incompatibili con una celere espulsione dello straniero irregolare).
7. A suggello di tale mutato interesse dell'ordinamento, la sentenza cita numerosi sbocchi alternativi/deflattivi 
che sostituiscano celermente l'espulsione (tanto in fase di cognizione che di esecuzione della pena) con 
qualsiasi altro procedimento finalizzato alla mera punizione.

25-05-2011 17:10 Meno pidocchi delle piante nei campi coltivati ecologicamente
redazione

Combattere i pidocchi delle piante (afidi) con gli insetticidi non avvantaggia gli  
agricoltori, dato che le sostanze chimiche scacciano anche i nemici naturali dei parassiti. Lo hanno  
dimostrato i ricercatori dell'Università di Wuerzburg con una comparazione tra campi convenzionali e altri  
coltivati in modo più ecologico.

Nei terreni coltivati come natura comanda scorrazzano meno afidi rispetto a quelli tradizionali. Nei primi, i 
pidocchi sono cinque volte meno numerosi, dicono gli esperti del Biozentrum dell'ateneo di Wuerzburg, che 
hanno osservato 15 campi "bio" e 15 convenzionali, tutti coltivati a triticale (ibrido di segale e grano tenero). 
Uno dei motivi della differenza è la maggiore varietà biologica riscontrata nei campi "ecologici": cinque volte 
di specie vegetali in più e il triplo di antagonisti degli afidi, scrivono i ricercatori su PLoS One.
Le loro osservazioni portano a dire che gli antiparassitari hanno un effetto di breve durata. Lo possono 
sostenere perché, in un secondo tempo, hanno messo a confronto tra loro anche dei campi di grano 
tradizionali. Alcuni sono stati concimati e trattati solo contro le erbacce; altri erano stati anche irrorati di 
insetticidi. Ebbene: "L'uso preventivo degli insetticidi contro gli afidi costa tempo e denaro, ma non porta 
benefici, stando ai nostri risultati", sostiene il biologo Jochen Krauss. E' vero che se si spruzzano gli 
antiparassitari, in un primo momento si hanno meno pidocchi. "Ma dopo quattro settimane ne abbiamo 
riscontrati di più che sui campi non irrorati", completa il ricercatore. "La cosa ha stupito gli stessi agricoltori 
sui cui terreni abbiamo effettuato lo studio".

Maggiore varietà nei campi ecologici
I biologi hanno due possibili spiegazioni per il fenomeno osservato sui campi convenzionali. 
Prima variante: l'insetticida stermina anche i nemici naturali degli afidi, ossia maggiolini e larve di crisopa e di 
Episyrphus balteatus; senza di loro, gli afidi fanno presto a reinsediarsi e a moltiplicarsi. 



Seconda variante: l'insetticida uccide solo gli afidi, però i loro nemici abbandonano il campo perché è venuto 
a mancare il nutrimento. 
In ambedue i casi, dopo un po' i parassiti tornano a moltiplicarsi indisturbati.
Dunque, nei campi non trattati con sostanze chimiche il controllo dei parassiti tramite i nemici naturali 
parrebbe funzionare meglio, scrivono i ricercatori. E nei campi "ecologici" la varietà degli antagonisti dei 
pidocchi delle piante è ancora superiore.

(articolo tratto dal quotidiano Frankfurter Allgemeine Zeitung del 19-05-2011. Traduzione di Rosa a Marca)

31-05-2011 19:24 Benzina, prezzi, oligopoli, correttivi
redazione

In Germania i prezzi dei carburanti sono troppo alti per il fatto che poche compagnie 
multinazionali dominano il mercato. Lo dice a chiare lettere Bundeskartellamt, l'autorità garante per la 
concorrenza, che parla di un oligopolio formato da cinque società petrolifere: Aral/BP (23,5% del mercato); 
Shell (22%); Jet (10%); Esso e Total (ciascuna con il 7,5%).
Per tre anni l'Antitrust ha seguito l'andamento dei prezzi di benzina e diesel, in particolare quel fenomeno 
che si verifica puntualmente prima delle ferie estive, a ridosso della Pasqua, nei fine settimana, quando i 
prezzi salgono solo per alcuni giorni, se non addirittura per poche ore. Chi inizia la danza dei rincari? Quasi 
sempre le due compagnie più forti. Se una aumenta il prezzo di 1 centesimo, la seconda segue a ruota dopo 
poche ore, e le altre a distanza ravvicinata. Quando il prezzo s'abbassa succede la stessa cosa, ma molto 
più lentamente.
Per la sua ricerca l'Antitrust ha seguito la curva dei prezzi di un centinaio di distributori di Amburgo, Colonia, 
Lipsia e Monaco tra gennaio 2007 e giugno 2010. Nel rapporto rileva che non ha scoperto intese sottobanco, 
ma che la tempestività dell'adeguamento dei prezzi è il frutto di un sistema di controllo e di segnalazioni, e 
ciò danneggia la concorrenza. Un sistema che un pezzo grosso dell'industria petrolifera definisce così: 
"Concordare i prezzi è proibito, copiarli no". 
Può l'autorità garante bloccare quest'andazzo? Con i mezzi legali no. Tutt'al più ha la possibilità d'intervenire 
sulla struttura del mercato, limitando ove sia possibile le fusioni e, viceversa, favorendo l'ingresso di nuovi 
attori.
Con il suo rapporto ha però suggerito una strada alla politica, ossia il modello australiano. Di che si tratta? Si 
potrebbe stabilire una norma, per cui ogni rialzo dei prezzi dev'essere annunciato in anticipo e mantenuto 
invariato per 24 ore. In questo modo l'automobilista saprebbe come comportarsi, e s'interromperebbe l'effetto 
domino.
Il ministro dei Trasporti, Peter Ramsauer, ha fatto proprio questo suggerimento, ma l'eventuale introduzione 
di una nuova norma spetta al ministro dell'Economia.
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